Gobierno del Estado de Puebla

Secretaría de Gobernación

Orden Jurídico Poblano

Plan Municipal de Desarrollo de Chiconcuautla, Puebla, 2021-2024





REFORMAS

Publicación	Extracto del texto		
26/jul/2022	ACUERDO de Cabildo del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Chiconcuautla, de fecha 13 de enero de 2022, por el que aprueba el PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA, 2021-2024.		

CONTENIDO

PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO	
CHICONCUAUTLA 2021-2024	3
I. Mensaje del Presidente Municipal	3
II. Marco jurídico	4
III. Misión	6
IV. Visión	6
V. Valores	6
VIII. Metodología	
IX. Diagnostico Municipal	
X. Participación Ciudadana	
EJE 1. CHICONCUAUTLA SEGURO Y CON GOBERNABII	
EFICAZ. EJE 2. DESARROLLO ECONÓMICO E IGUALDAD	11
OPORTUNIDADES	12
EJE 3. GOBIERNO EFICIENTE Y TRANSPARENTE	13
EJE 4. DESARROLLO E INFRAESTRUCTURA DE CALIDAD	
EJE 5. BIENESTAR ECONÓMICO	13
XI. Alineación a los Instrumentos de Planeación	14
XII. Objetivos, Estrategias y Líneas de Acción	
XIII. Metas e Indicadores	57
XIV. Programas, responsables y plazos de ejecución	60
XV. Universo de Obras	61
RAZÓN DE FIRMAS	92

PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA 2021-2024.

I. Mensaje del Presidente Municipal.

La continuidad en el servicio público garantiza mejores acciones de trabajo, hoy la ciudadanía de Chiconcuautla decidió refrendar tres años de trabajo en favor de toda la comunidad. Sin duda, los próximos tres años marcaran el rumbo del Municipio de Chiconcuautla, consolidando el esfuerzo con mis compañeros de formula y el equipo que me acompaña.

La experiencia adquirida durante el tiempo que he servido a mis conciudadanos sin duda me permitirá hacer un gobierno más cercano a la gente, más sensible y con mayor calidad de servicio, contribuyendo a la mejora continua del gobierno municipal. El compromiso adquirido es llevar a Chiconcuautla a ser un Municipio líder en la región, innovando en aspectos como el turismo y la protección a la ecología, sin dejar de priorizar aspectos como la salud, educación, cultura, deporte. La niñez es un área sumamente importante en este nuevo proyecto, nos daremos a la tarea de forjar niñas, niñas, señoritas y jóvenes con valores, para el día de mañana tener adultos responsables.

Hoy Chiconcuautla, es un municipio más seguro, con mayores oportunidades para nuestra gente, sin duda el esfuerzo compartido entre los tres ámbitos de gobierno ha contribuido a este avance, el cual continuara durante los próximos tres años, para lograr que Chiconcuautla sea esa referencia a nivel regional.

El primer paso para lograrlo es sin duda la planeación, el presente plan fue elaborado integrando, las propuestas de campaña, de los diferentes foros sociales a los cuales convocamos, la visión que pretendemos tenga Chiconcuautla en el año dos mil veinticuatro y las ideas de los servidores públicos de esta Administración obtenidas de la experiencia de las demandas y sugerencias de la ciudadanía dando como resultado este Plan Municipal de Desarrollo 2021- 2024 para Chiconcuautla, estableciendo los siguientes ejes rectores:

- 1. Chiconcuautla Seguro y con Gobernabilidad eficaz.
- 2. Desarrollo económico e igualdad de oportunidades.
- 3. Gobierno eficiente y transparente.
- 4. Desarrollo e infraestructura de calidad.
- 5. Bienestar Económico.

Invito a todos a unirse a este proyecto para lograr que dentro de tres años disfrutemos de un Chiconcuautla más seguro, con un mayor desarrollo económico, con más oportunidades para todos, mayor infraestructura y bienestar de todas las familias.

C. Artemio Hernández Garrido Presidente Municipal Constitucional de Chiconcuautla

II. Marco jurídico.

De conformidad con lo establecido en la legislación Federal, Estatal y Municipal en materia de Desarrollo y Planeación Democrática, y en estricto apego al Estado de Derecho y al principio de Legalidad, se expide el Plan Municipal de Desarrollo del Municipio de Chiconcuautla 2021-2024, dando cumplimiento a los siguientes ordenamientos legales:

No.	Ley	Articulo	Fundamento	Ámbito
1	Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos	25	Se otorga al Estado el papel rector de la economía del desarrollo nacional y por lo cual velará por la estabilidad de las finanzas públicas y del Sistema Financiero para coadyuvar a generar condiciones favorables para el crecimiento y el empleo y una más justa distribución del ingreso y la riqueza, lo cual permita el pleno ejercicio de la libertad y la dignidad de los individuos, grupos y clases sociales, por lo que el Plan Nacional de Desarrollo y los planes estatales y municipales deberán observar dicho principio.	Federal
2	Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos	26	Se fijan las bases para el Sistema Nacional de Planeación Democrática, de esta manera, se garantiza la participación de las entidades federativas y de sus municipios en la responsabilidad de definir y alcanzar los objetivos de los programas de gobierno. Además, promueve la planeación democrática a partir de la incorporación de las demandas de la sociedad mediante la participación de los diversos sectores sociales.	Federal
3	Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos	115	Los ayuntamientos están facultados para aprobar, de acuerdo con las leyes y en materia municipal que deberán expedir las legislaturas de los Estados. Asimismo, los	

No.	Ley	Articulo	Fundamento	Ámbito
			Municipios tienen a su cargo las funciones y servicios públicos básicos para el desarrollo social y económico, por lo que deberán contar con instrumentos jurídicos y administrativos que permitan la transparencia y la dotación de servicios públicos de calidad, asegurando la participación ciudadana y vecinal.	
4	Ley Federal de Planeación.	1,2,14, 33 y 34	Se establecen las bases y principios del Sistema Nacional de Planeación, de acuerdo a esto la Planeación deberá llevarse a cabo como un medio para el eficaz desempeño de la responsabilidad del Estado sobre el desarrollo equitativo, incluyente, integral, sustentable y sostenible del país y deberá tender a la consecución de los fines y objetivos políticos, sociales, culturales, ambientales y económicos contenidos en la constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.	Federal
5	Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla.		Ordena la organización del Sistema de Planeación del Desarrollo, con bases democráticas y con alineación a los planes y programas de desarrollo de carácter estatal, regional, municipal y otros especiales, considerando la participación de los particulares y del sector social en todas las acciones a realizar para la elaboración de los planes y programas de desarrollo.	Estatal
6	Ley de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla.		Establece que los Ayuntamientos participan en el Sistema Estatal de Planeación Democrática e instruyen la elaboración del Plan Municipal de Desarrollo.	Estatal
7	Ley Orgánica Municipal.	101 al 114	Se establecen los principios y objetivos de la planeación establecidos en Ley y demás disposiciones vigentes en materia de planeación, lo cual hace obligatorio se lleve a cabo la planeación municipal como un medio para hacer más eficaz el desempeño de los Ayuntamientos, fomentando la participación de los diversos sectores y grupos sociales.	Municipal

El artículo 106 de la Ley Orgánica Municipal, sugiere que el Plan Municipal de Desarrollo contenga como mínimo: Ejes, Objetivos, estrategias, líneas de acción, indicadores y metas. Una vez elaborado y aprobado por el Ayuntamiento, dentro de los primeros tres meses de la gestión municipal, este debe ser publicado en el Periódico Oficial del Estado y su evaluación debe ser realizado anualmente.

Siguiendo las líneas normativas, la Ley Orgánica Municipal establece en sus artículos 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109,110 y 111 que los aspectos de planeación de cada municipio se llevarán a cabo a través de un Sistema Municipal de Planeación Democrática; de igual forma señala que contarán con el Plan Municipal de Desarrollo como instrumento que guiará en desarrollo integral de la comunidad, de este modo se determinan los elementos mínimos con los que debe contar; los plazos para su elaboración, aprobación, evaluación y vigencia; los objetivos que perseguirá y su obligatoriedad.

III. Misión

Gobierno integrador, responsable y comprometido, capaz de impulsar la participación social, que promueva servicios de calidad; garantizando la integridad y el patrimonio de las personas mediante un mejor sistema de seguridad pública, haciendo énfasis en la educación y la cultura para aspirar a un desarrollo económico.

IV. Visión

Ser un gobierno eficiente y eficaz, capaz para atender las necesidades prioritarias de la ciudadanía, logrando un desarrollo colectivo y sustentable, con base a la honradez y transparencia en el manejo de recursos.

V. Valores

Honestidad, eficiencia, eficacia, legalidad, vocación de servicio, profesionalismo y humildad; que hagan que este Municipio sea equitativo, solidario y humanista.

- VI. Principios constitucionales.
- 1. Legalidad
- 2. Honradez
- 3. Lealtad
- 4. Imparcialidad
- 5. Eficiencia

- 6. Transparencia
- 7. Igualdad y no discriminación

VII. Principios de la Agenda 2030.

Enfoque de derechos humanos y género.

Integralidad del desarrollo sostenible.

Gestión por Resultados para el Desarrollo.

Adaptación del marco de resultados de la Agenda 2030.

VIII. Metodología.

En la etapa 1 el Ayuntamiento determinó la herramienta metodológica para la integración del PMD: Metodología de Marco Lógico la cual, conforme a la Ley de Planeación, en sus artículos 9 y 12, es la herramienta metodológica base para la implementación del Sistema de Evaluación del Desempeño para la atención del PMD.

En la segunda etapa se construyó el diagnóstico y se desarrollaron los mecanismos de participación ciudadana, con el objetivo de fortalecer el diagnóstico, lo cual permitirá conocer, delimitar y priorizar las principales temáticas que la Administración tendrá que atender para impulsar el desarrollo del municipio.

En la etapa 3 se procesó toda la información que resultó de la participación ciudadana y los hallazgos identificados en el diagnóstico. A partir de lo anterior, fue posible construir toda la estructura del PMD (ejes, objetivos, estrategias y líneas de acción), y se establecieron los indicadores y metas que permitirán darle seguimiento al desarrollo en el municipio.

En la etapa final del proceso de planeación, se integró todo el documento, para su revisión y posterior aprobación por Cabildo; así como su publicación en el Periódico Oficial del Estado y distintos medios de comunicación y electrónicos, para hacerlo del conocimiento de la población del municipio.

En la formulación de este Plan Municipal de Desarrollo, nos basamos también en el Marco jurídico anteriormente mencionado y en un enfoque poblacional, el cual se sustenta en teorías de desarrollo territorial, local, urbano y dinámica demográfica, partiendo primero de un diagnóstico que con información estadística oficial del Municipio obtiene un análisis del entorno, el cual sitúa en donde nos encontramos para efectuar posibles soluciones a problemas en las siguientes materias:

- Seguridad Pública
- Desarrollo Económico
- Educación
- · Desarrollo Social
- Desarrollo Rural
- Cultura e Identidad
- Desarrollo Sustentable y Ecología
- Salud
- Equidad de Genero
- Grupos Vulnerables
- Cumplimiento Normativo
- · Infraestructura y Servicios Básicos

La planeación es una responsabilidad clave para emprender cualquier proceso de importancia, ayuda a lograr el uso efectivo de los recursos físico, humanos y financieros; permite una distribución organizada de los mismos hacia los objetivos, y el desarrollo de planes detallados para la obtención, distribución y recepción del presupuesto, ayuda a minimizar los riesgos para el suministro de materiales y de capacidad de ajustarse a necesidades de situaciones cambiantes. El siguiente paso es, la creación de una de las herramientas para el aseguramiento de la calidad: *la planeación estratégica*, que es el proceso para definir nuestra razón de ser (misión), estado deseado en el futuro (visión), y desarrollo de objetivos (estratégicos), con acciones concretas (estrategias) para alcanzar nuestros objetivos.

IX. Diagnostico Municipal

A continuación, se presenta un análisis básico de los principales datos oficiales sobre el municipio, mostrando así los aspectos sociales, económicos y ambientales.

Aspectos Sociales

Población

El Municipio de Chiconcuautla, cuenta con una superficie de 88.95 km², y tiene una población de 17,382 habitantes; de los cuales 8,918 son mujeres y 8,464 son hombres.

Natalidad: Información del INEGI de México en cifras, muestra que del año 1994 al 2020 se efectuaron 15,225 nacimientos en 27 años, lo que da un promedio de 563.89 nacimientos por año.

Mortalidad: Información del INEGI de México en cifras muestra, que del año 1994 al 2020 se efectuaron 2,723 defunciones en 27 años, lo que da un promedio de 100.85 defunciones por año.

Educación

En materia de educación, la encuesta del INEGI 2020, muestra que el grado promedio de escolaridad en el municipio es de 6 años; el porcentaje de población analfabeta de 15 años y más, es del 27.5% lo que corresponde a 3,118 habitantes.

De acuerdo con las cifras del periodo escolar 2020-2021 del Sistema Educativo Mexicano, el municipio cuenta con un total 63 escuelas, clasificadas en nivel preescolar, primaria, secundaria, profesional técnico y bachillerato.

Salud

El porcentaje de población con acceso a los servicios de salud, en el Censo de Población y Vivienda 2020, fue del 91.38%, de los cuales el 97.31% cuenta con Seguro Popular, el 0.07% es derechohabiente en Pemex, SDN o SM; el 0.59% cuenta con ISSSTE, el 8.21% es derechohabiente en el IMSS, el 0.1% de la población está afiliada a un Seguro Privado y el 0.34% restante está afiliada a otra institución diferente a las antes mencionadas.

Aspectos Económicos

De acuerdo a estudios realizados por el INEGI, en el último censo de población y vivienda 2020, el municipio cuenta con un 74.1% de Población Económicamente Activa (PEA) lo que es un total de 9,359 habitantes, de los cuales 9,307 son PEA ocupada y 52 PEA desocupada.

El Municipio cuenta con 182 unidades económicas, lo que comprende desde una pequeña tienda hasta una gran fábrica. La integración de la suma de producción de las actividades económicas del Municipio da un total de 11.8 millones de pesos (producción bruta).

Análisis Financiero

Este análisis presenta el resultado de las principales razones financieras aplicadas al Municipio de Chiconcuautla, con la finalidad de conocer su capacidad para administrar los recursos públicos con el propósito de dar cumplimiento a su objeto social. Las fuentes de información son diversas cuentas de los Estados Financieros presentados por el Municipio de Chiconcuautla ante la Auditoría Superior del Estado de Puebla.

La Autonomía Financiera de un municipio se refiere a su capacidad para generar ingresos de la gestión y determinar su grado de dependencia de los ingresos estatales y federales, el resultado permite identificar la proporción de los ingresos de la gestión en relación a los de otro origen.

La Autonomía Financiera para el pago de Gastos de Funcionamiento se entiende como la capacidad del municipio para cubrir sus gastos de funcionamiento con ingresos de la gestión; es decir, la autosuficiencia para financiar su gasto básico de operación.

La Liquidez indica la disponibilidad de activos líquidos (efectivo) y otros de fácil realización para cubrir los compromisos económicos en el corto plazo. Este indicador expresa el número de veces que el efectivo disponible cubre el pago de las deudas en el corto plazo.

La Participación del Gasto de Funcionamiento en el Gasto Total permite identificar la proporción de recursos que destina el municipio a su operación y gasto operativo, en relación al gasto total.

Los Servicios Personales con respecto al Gasto de Funcionamiento determinan la proporción de recursos que destina el municipio a los sueldos y salarios, en relación al gasto de funcionamiento.

Nombre del Indicador	Fórmula		ador Fórmula Valores		Valores	Resultado
Autonomía Financiera	Gestión/Total de		3 748,295.86	0. 70%		
Autonomia rmanciera			8106,997,103.91	-0. 70%		
Autonomía Financiera para el pago de Gastos de	` •		- /	2.21%		
	Funcionamiento) x 100					
Liquidez	Circulante/Pasivo		S 28,196,504.78	1.03%		
Liquidez			5 27,498,422.90	1.0370		
Participación de los Gastos de Funcionamiento en el		П.	33,867,091.34	68.36%		
	, ,		8 49,542,412.09	06.30/0		

Nombre del Indicador	Fórmula	Valores	Resultado
Servicios Personales con respecto a los Gastos de Funcionamiento	(Gasto de Servicios Personales/Gastos de Funcionamiento) X 100	\$ 16,729,375.10 \$ 33,867,091.34	49.40%

Fuente: Auditoría Superior del Estado de Puebla. - Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.

X. Participación Ciudadana

La participación ciudadana es el conjunto de actividades a través de las cuales toda persona tiene el derecho individual o colectivo para intervenir en las decisiones públicas, deliberar, discutir y cooperar con las autoridades, así como para incidir en la formulación, ejecución y evaluación de las políticas y actos de gobierno de manera efectiva, amplia, equitativa, democrática y accesible. En este sentido, la participación ciudadana es un principio democrático que sirve para legitimar las acciones del gobierno municipal ya que fortalece la representatividad al incluir a todos los sectores de la población en la definición de las prioridades del municipio.

Se llevó a cabo la participación ciudadana mediante asambleas ciudadanas que se realizaron con el fin de recabar sus opiniones e inquietudes y con sus propuestas definimos temas de importancia que se incluirán en el PMD, y dando el debido seguimiento y monitoreo, las autoridades municipales realizarán diversas formas de consulta ciudadana con el objeto de conformar foros de consulta, mesas redondas, iniciativa ciudadana, como resultado de las propuestas ciudadanas se formularon 5 ejes rectores, a continuación se describen las problemáticas planteadas y los objetivos y programas propuestos, a través de la información recabada en las asambleas ciudadanas.

EJE 1. CHICONCUAUTLA SEGURO Y CON GOBERNABILIDAD EFICAZ.

Hoy en Chiconcuautla la seguridad ha sido una prioridad, durante la administración 2018-2021 logramos abatir casi en un 100% la incidencia delictiva, podemos decir que a nivel regional nos encontramos entre los municipios más seguros. La inversión en este rubro debe ser significativa para mantener la tranquilidad de cada una de las familias de este municipio, conservando siempre el apoyo incondicional de nuestro cuerpo de seguridad en pro de la

ciudadanía. La profesionalización de nuestra policía es muestra de la seguridad que se brinda en este Municipio, seguiremos esforzándonos para mantener un municipio con gobernabilidad y seguridad, capacitando a la ciudadanía y respetando en todo momento los derechos humanos, salvaguardando la integridad de las víctimas y los agresores. Con el esfuerzo de todos lo lograremos, haciendo de Chiconcuautla el municipio más seguro de la región.

PROGRAMA DE REESTRUCTURACIÓN DEL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA: Hacer de la Seguridad Pública la Institución que brinde confianza y tranquilidad a la Ciudadanía de Chiconcuautla.

PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DEL EQUIPO Y DE LAS INSTALACIONES DEL CUERPO DE SEGURIDAD PÚBLICA: Inhibir el Delito y mejorar la capacidad de reacción de la Policía Municipal.

PROGRAMA DE ESTADO DE DERECHO, JUSTICIA Y PAZ SOCIAL: Lograr que los habitantes de nuestro Municipio tengan la tranquilidad que merecen al hacer prevalecer el Estado de Derecho, la Justicia y la Paz social.

PROGRAMA CONTINUO DE PROTECCIÓN CIVIL: Salvaguardar la integridad física de la población ante cualquier fenómeno natural o contingencia que se pueda suscitar, así como los bienes y patrimonio de la ciudadanía.

EJE 2. DESARROLLO ECONÓMICO E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES.

El desarrollo económico es otro aspecto en el que falta mucho por hacer, la ubicación geográfica del municipio no es muy favorable para un mayor desarrollo económico aunado a las actividades productivas tradicionales que no han permitido el desarrollo deseado. El sector que más aporta a la economía municipal es el sector primario totalizando más de las tres cuartas partes de esta y dentro del sector primario la producción agrícola representa el 72% del total

PROGRAMA DE APOYO A LOS PRODUCTORES AGROPECUARIOS: Apoyar el mejoramiento de la calidad de vida de los productores agropecuarios de Chiconcuautla.

PROGRAMA DE FOMENTO AL EMPLEO Y A LOS EMPRENDEDORES: Aprovechar todo el potencial que cuenta el Municipio para aumentar la población económicamente activa.

EJE 3. GOBIERNO EFICIENTE Y TRANSPARENTE.

Sin duda alguna el Municipio de Chiconcuautla sufrió un grave retroceso en cuanto al desempeño de las anteriores administraciones municipales, se dejó de atender a la ciudadanía como se merece, se ejecutaron menos obras y acciones de las esperadas y el desempeño de los servidores públicos dejo mucho que desear por lo que no hubo un desarrollo significativo en el Municipio.

PROGRAMA ORGANIZACIÓN INTERNA Y PLANEACIÓN: Mejorar las áreas de la Administración Pública Municipal y planear la forma que se trabajara durante los tres años de gobierno.

PROGRAMA DE EJECUCIÓN Y EVALUACIÓN: Lograr que todas las áreas cumplan con sus obligaciones y tareas logrando que la Administración sea eficiente y eficaz.

EJE 4. DESARROLLO E INFRAESTRUCTURA DE CALIDAD.

El Municipio se encuentra claramente atrasado en cuanto a infraestructura y referente al medio ambiente es evidente que ha sufrido un grave deterioro en los últimos años.

PROGRAMA DE OBRA PÚBLICA PARA EL BIENESTAR DE LA POBLACIÓN: Ejecutar obra pública que beneficie directamente a la ciudadanía mejorando su calidad de vida y elevando los índices de desarrollo humano en el Municipio.

PROGRAMA DE VIVIENDA DIGNA: Incrementar la calidad de vida de muchas familias invirtiendo en el mejoramiento de su hogar.

EJE 5. BIENESTAR ECONÓMICO.

Para nadie es un secreto que Chiconcuautla se encuentra entre los Municipios con mayor rezago en el Estado y en el País, El CONEVAL explica que una persona se encuentra en situación de pobreza cuando tiene al menos una carencia social (en los indicadores de rezago educativo, acceso a servicios de salud, acceso a la seguridad social, calidad y espacios de la vivienda, servicios básicos en la vivienda y acceso a la alimentación) y si su ingreso es insuficiente para adquirir los bienes y servicios que requiere para satisfacer sus necesidades alimentarias y no alimentarias, a continuación presentamos algunas tablas que ejemplifican la falta de desarrollo en el Municipio.

PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO A LA SALUD: Ser el factor fundamental que ayude a mantener la salud de la población y a que se brinde la mejor atención médica a quienes requieran acudir a las clínicas ubicadas en el Municipio.

PROGRAMA DE FOMENTO A LA EDUCACIÓN: Reducir el porcentaje de población analfabeta e incrementar grado de estudios promedio que actualmente existe en la población.

PROGRAMA DE APOYO A LA CULTURA, DEPORTE Y RECREACIÓN SOCIAL: Preservar las tradiciones, las costumbres y la cultura de Chiconcuautla, que los niños, jóvenes y la población adulta tenga oportunidad de realizar actividades recreativas ya que también son necesarias para el bienestar de las personas.

XI. Alineación a los Instrumentos de Planeación

El artículo 106 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Puebla, establece que el PMD debe articularse con los siguientes requerimientos:

- I. Estar alineados con el Plan Nacional de Desarrollo y al Plan Estatal de Desarrollo, así como a los documentos que de él deriven;
- II. Contribuir a los lineamientos de política global, entendiéndose estos como los Acuerdos y Tratados que a nivel internacional haya suscrito México;
- III. Contener una estructura lógica metodológica; con los objetivos generales, estrategias, metas y prioridades de desarrollo integral y sostenible del Municipio;
- IV. Considerar los elementos necesarios para su instrumentación y asignación de recursos, de acuerdo con los ordenamientos aplicables en materia de presupuesto;
- V. Incluir un planteamiento y diagnóstico general sobre la situación actual de los temas prioritarios;
- VI. Incluir mecanismos que permitan controlar, dar seguimiento y evaluar la atención de objetivos y el cumplimiento de las metas, así como generar indicadores de cumplimiento y publicar a través de medios electrónicos información relevante conforme a los principios de transparencia proactiva y máxima publicidad, de conformidad con los ordenamientos aplicables;
- VII. Determinar a las personas responsables de su instrumentación, control, seguimiento, y evaluación, tomando en cuenta que los programas y acciones que se diseñen e implementen, deberán generar la estadística y los indicadores que den cuenta de la situación de derechos humanos de las mujeres y de la reducción de las brechas de género, especialmente en materia de violencia contra las mujeres y empoderamiento económico, así como los enfoques de atención a

pueblos indígenas, niñas, niños, adolescentes, jóvenes, personas con discapacidad, personas adultas mayores y grupos en situación de vulnerabilidad;

VIII. Definir la coordinación interinstitucional, con otros órdenes de gobierno o con los sectores de la sociedad, dependiendo el caso, y

IX. Establecer los lineamientos de política social, económica, cultural y sostenible de carácter global, sectorial y regional, según sea el caso.

También menciona que los Ejes de Gobierno, los objetivos, estrategias y líneas de acción del PMD deberán estar alineados a los instrumentos de Planeación Nacional y Estatal, que están sujetos a la siguiente normatividad:

- El artículo 12 en su fracción VI de la Ley de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla, hace mención a que el Plan Estatal de Desarrollo, será aprobado dentro de los 120 días posteriores a la toma de posesión del gobernador del Estado, para que este sea publicado a más tardar, dentro de los 30 días siguientes al de su aprobación.
- En el artículo 21 de la Ley de Planeación, se establece que el Presidente de la República, enviará el Plan Nacional de Desarrollo a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión para su aprobación, a más tardar el último día hábil de febrero del año siguiente a su toma de posesión. En tanto, la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión aprobara el Plan Nacional de Desarrollo dentro del plazo de 2 meses contado a partir de su recepción. El Plan se publicará en el Diario Oficial de la Federación, en un plazo no mayor a 20 días naturales contado a partir de la fecha de su aprobación.
- El artículo 27 de la Ley de Planeación para el Desarrollo del Estado establece que una vez publicado el Plan Estatal de Desarrollo es obligatorio para el Estado y para sus dependencias y Entidades.

El presente Plan Municipal de Desarrollo está alineado al Plan Nacional de Desarrollo y al Plan Estatal de Desarrollo vigentes, así como a la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y ONU Hábitat, por lo que da cumplimiento a la normatividad establecida que busca fortalecer el ejercicio del Municipio. A continuación, se detallan los ejes de nuestro Plan Municipal de Desarrollo.

AGENDA 2030	Plan Nacional de Desarrollo GOBIERNO DE MÉXICO 2019 - 2024	Plan Estatal de Desarrollo 2019-2024	PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL 2021-2024
16 PAZ, USTICIA ENSTITUCIONES SOLIDAS	Eje 1. Política yGobierno	Eje 1. Seguridad Pública, Justicia y Estado de Derecho.	Eje 1. Chiconcuautla Seguro y con Gobernabilidad eficaz.
8 TRABAJO DECENTE PRODUCCIÓN RESPONSABLES 13 ACCIÓN PORTE CLIMA	Eje 3. Economía.	Eje 2. Recuperación del campo poblano. Eje 3. Desarrollo Económico para Todas y	Eje 2. Desarrollo económico e igualdad de oportunidades.
17 ALIANZAS PARA LOS GBJETIVUS	Eje 1. Política yGobierno	Todos. Eje especial. Gobierno Democrático, Innovador y Transparente.	Eje 3. Gobierno eficiente y transparente.
11 GIURADESY GONUNIDADES SOSTERIBLES 9 INDUSTRIA. INMOVACIONE INFRASTRUCTURA	Eje 3. Economía.		Eje 4. Desarrollo e infraestructura decalidad.
4 EDUCACIÓN DE CALIDAD 1 SALUD 3 YBICHESTAR 10 REDUCCIÓN DE LAS DESIGUALDADES 11 DESIGUALDADES	Eje 2. Política Social.	Eje 4. Disminución de las desigualdades.	Eje 5. Bienestar Económico.

XII. Objetivos, Estrategias y Líneas de Acción

	Accion		
EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
		Mejorar las	Promover esquemas permanentes de profesionalización de los recursos humanos de seguridad pública municipal.
	habilidades de los		
Chiconcuautla	Brindar a la población de Chiconcuautla un servicio eficiente de seguridad pública, gobernabilidad, legalidad, orden, certeza jurídica, cuidado de la integridad y patrimonio de la ciudadanía.	todos los elementos que requiere el personal de	Realizar la adquisición de uniformes y equipamiento de manera anual para el cuerpo de seguridad pública. Así mismo se realizará la adquisición de patrullas y armamento necesario. Suministrar el combustible necesario para los rondines de las patrullas y la atención a llamados de emergencia.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Remodelar y tener totalmente funcionales durante los tres años de la Administración Municipal las Bases ubicadas en las comunidades de Amola y de la Nopalera en San Lorenzo Tlaxipehuala.
	Garantizar la seguridad de los	sistema de vigilancia en diferentes puntos	Aumentar cámaras de videovigilancia en las principales calles del centro, zona de mayor concentración de personas, ingresos y salidas de la cabecera municipal, para supervisión y monitoreo las 24 horas con sistema de grabado de imágenes.
	habitantes, dentro del territorio municipal, mediante la prevención y la proximidad social.	Mejorar las capacidades, conocimientos y habilidades de los elementos de	Asignar los viáticos correspondientes para que los elementos de seguridad y protección civil asistan a capacitaciones en materia de seguridad pública y protección civil.
		seguridad pública.	Contar con elementos de seguridad pública con el examen de control y confianza aprobados.
	Municipio de Chiconcuautla sea el	de Seguridad Pública Municipal,	Elaborar un Programa Integral de Seguridad Publica.
seguro, donde todos	policial profesional, que cuente con el	Poner al mando de la Policía Municipal a un Comisario y Dos Directores Operativos.	

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
	amigos de otros Municipios y Estados nos visiten con la confianza de que podrán disfrutar una estadía placentera.	de derechos humanos, apoyado por el personal	Policía Municipal exclusivamente personas que aprueben
			Capacitar continuamente a los integrantes del cuerpo policial para que puedan brindar un servicio eficiente, profesional y apegado a los derechos humanos
			Para que los patrullajes sean más efectivos se dividirá estratégicamente el territorio municipal en cinco sectores
			Integrar a la Dirección un Juez Calificador.
			Contratar un Asesor Jurídico.
			Evaluar por menos una vez al año a todo el personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal.
	Salvaguardar la	garanticen un	Actualizar el Atlas de riesgo del Municipio de Chiconcuautla.
	cualquier fenómeno natural o contingencia que se pueda suscitar, así como los bienes y	materia de Protección Civil	Actualizar y promover entre la población el Programa de Contingencia de Desastres.
	patrimonio de la ciudadanía.	Sistema Nacional de Protección Civil de la normatividad	

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
		Municipal.	primarias y secundarias.
			Fomentar la participación Ciudadana a través de Voluntarios que ayuden en la prevención y atención a contingencias.
			Capacitación permanente al personal de la Dirección de Protección Civil para que se mantengan actualizados para atender contingencias.
			Adquisición de una Unidad equipada para el área de protección Civil.
			Adquisición de equipo y herramienta para combate de incendios, deslaves, rescate de personas y animales.
			Actualización de los albergues temporales del Municipio de Chiconcuautla.
			Prestar el servicio de auxilio en cualquier situación de emergencia y momento en que se presente, tanto en escuelas, casa habitación, tiendas, gasolineras, vía pública, parques, etc.
			Formar grupos de voluntarios y capacitar

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			a comisariados, jueces de paz, ejidatarios con la finalidad de minimizar en temporal de estiaje, la incidencia de los incendios forestales a los diferentes puntos del municipio
			Realizar cursos de primeros auxilios básicos y R.P.C., para que nuestros voluntarios y personal de seguridad pública estén capacitados ante cualquier contingencia.
			Realizar inspecciones de seguridad operativa a comercio establecido.
	Chiconcuautla aumentando la	Generar un mayor número de empleos trabajando coordinadamente con las	leiaborar e ingresari
Eje 2. Desarrollo económico e	innovación, el emprendedurismo, la industrialización y comercialización del sector primario, así		población en general a prestar servicios ecoturísticos.
	y terciario para	Chiconcuautla incluido el turismo, promoviendo el	constantemente los

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Se pavimentará del tramo Zahuinco-Ocotal que es la sección que falta para terminar de pavimentar la carretera a Huauchinango, lo que generara más Turismo y comercio.
			Se pavimentará el tramo que falta de Chiconcuautla a Toxtla que es el camino a Zacatlán, lo que generara más Turismo y comercio con ese importante Municipio.
			Se buscará que las instituciones especializadas brinden facilidades de financiamiento a los emprendedores.
			Otorgar apoyos en la adquisición de semillas.
			Proporcionar programas de fertilizantes de manera anual a todas las localidades de acuerdo a un padrón de agricultores.
			Gestionar programas estatales y federales para dotar de recursos al campo.
			Elaborar un censo de comercios para gestionar programas de apoyo según corresponda la naturaleza de la actividad a la que se

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			dedican.
			Gestionar el pago de apoyos para el pago de seguros catastróficos en caso de siniestro en las tierras de cultivo.
			Fortalecer el conocimiento en el desarrollo rural en la población de Chiconcuautla, para el mejoramiento de capacidades.
	de apoyos económicos para mejorar las actividades	Impulsar la capitalización del campo a fin de transitar hacia un desarrollo rural sostenible.	suministrar fertilizante para los agricultores de manera anual.
			Contar con una
			Integrar un consejo municipal de desarrollo rural sustentable, como instancia de participación de los productores y demás agentes de la sociedad rural, para la planeación, análisis y distribución de recursos con base a las prioridades.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Identificar la población objetivo de los diferentes programas que impulsan las instituciones en el rubro de desarrollo rural.
			Obtener un diagnóstico de la situación actual de las diferentes cadenas productivas y establecer líneas de acción para su mejora competitiva.
			Caracterizar las prioridades de las unidades de producción con base a sus necesidades para buscar alternativas de crecimiento.
			Canalizar las ideas de inversión una vez analizadas con instituciones que brinden facilidades de financiamiento.
			Brindar capacitación y seguimiento a las unidades de producción beneficiadas.
			Dotar anualmente de fertilizante y a los productores que más lo necesiten.
			Tratar de establecer alianzas con compradores que paguen un mejor precio a los productores.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
EJES Eje 3. Gobierno eficiente y transparente.	Contribuir a un gobierno abierto que	Fortalecer los mecanismos de planeación, control, evaluación y fiscalización para la mejora continua y el combate a la corrupción e impunidad en el	Fomentar la cultura de la transparencia y el gobierno abierto en el Municipio de Chiconcuautla, a través de mecanismos de apertura de información que faciliten su acceso a la ciudadanía. Actualizar los planes, manuales y todo lo relacionado a la organización de las diferentes áreas para que cada servidor público desempeñe adecuadamente sus funciones.
			Ayuntamiento. Capacitar a los servidores Públicos tanto en la Organización interna como para el desempeño de sus

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			funciones.
		Incrementar los ingresos propios a través de acciones que fortalezcan la recaudación municipal y permitan optimizar el gasto público.	Implementar mecanismos de control interno: (control del efectivo en los cobros de caja realizados; padrones de impuesto predial y agua; recibos de formatos oficiales emitidos; padrón de contribuyentes de mercados y ambulantes).
			cumplimiento voluntario y oportuno de obligaciones.
			Compilar, organizar y resguardar la documentación comprobatoria de las obras y acciones efectuadas.
			Efectuar el registro de la información contable, programático y presupuestario.
			Elaborar y entregar las cédulas de impuesto predial y derechos de suministro de agua.
		Efectuar de manera eficiente y servicial las acciones de atención y demanda	servidores publicos en materia de atención

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
		de los habitantes del Municipio.	Establecer un programa obligatorio de comparecencias de titulares de área ante el cabildo.
			Los titulares de área implementaran los mecanismos necesarios para medir y evaluar el trabajo de los empleados a su cargo, debiendo repórtalo a la contraloría.
			Fortalecer la Contraloría Municipal asignándole una mayor cantidad de recursos humanos.
			Fomentar la rendición de cuentas y transparencia en la actuación del gobierno municipal.
			Mejorar la organización de las ferias patronales e implementar un amplio programa de difusión para que un mayor número de visitantes conozcan los atractivos del Municipio.
Eje 4. Desarrollo e infraestructura de calidad.	medio ambiente, con servicios básicos de calidad necesaria para	pública que beneficie directamente a la ciudadanía mejorando su calidad de vida y elevando los índices de desarrollo	Elaborar los proyectos de obra pública, en base al presupuesto autorizado y a la política de prioridades.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
	progreso.	Municipio.	Supervisar la ejecución de las obras, verificando su congruencia con el avance físico, económico, calidad y en apego al expediente técnico.
			Participar y verificar la entrega-recepción de las obras por parte de los beneficiarios de las mismas.
			Terminar la pavimentación de la carretera que conduce a la Ciudad de Huauchinango.
			Avanzar en la pavimentación hacia la Ciudad de Zacatlán pavimentando el tramo de Chiconcuautla a Toxtla.
			Implementar el Programa de Pavimentación con Concreto Hidráulico de Vialidades, Nuevas Calles y Avenidas en el Municipio.
			Implementar el Programa de mejoramiento de banquetas, guarniciones.
			Establecer y ejecutar un programa de ampliación y renovación del alumbrado público, que permita iluminar

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			mejor y a menor costo.
			Dignificar los parques, jardines, espacios deportivos y auditorios de Chiconcuautla.
			Mejorar el servicio de recolección de basura.
			Construir un relleno sanitario que permita la disposición final de los residuos sólidos conforme a las normas ambientales aplicables.
			Construir plantas de tratamiento de aguas residuales.
			Programa de mejoramiento de vivienda a los habitantes del Municipio.
		calidad de vida de la población del	Construir y ampliar redes de drenaje y alcantarillado sanitario.
		Municipio invirtiendo en el mejoramiento de viviendas.	Construir baños ecológicos en las viviendas que más lo requieran.
			Implementar un programa para llevar agua potable a mayor cantidad de viviendas posible que no cuenten con ella.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Ejecutar un programa para incrementar el número de viviendas conectadas a las redes de drenaje.
			En colaboración con la CFE y la Secretaria de Bienestar llevar la energía eléctrica a las casas que aún no cuenten con ella.
			Construir y ampliar redes de drenaje y alcantarillado sanitario
		Llevar a cabo una	Gestionar ante el congreso de la unión la autorización de los recursos para la pavimentación y modernización del camino de acceso a la cabecera municipal.
	Los proyectos y acciones de obras públicas son ejecutadas en base a una adecuada planeación, seguimiento y evaluación.	adecuada planeación, programación, seguimiento y evaluación, de los recursos asignados a los proyectos de obra pública que requiere nuestro municipio, en base a la normatividad aplicable y carencias sociales.	Priorizar y asignar las obras, a través del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal
			Gestión de recursos públicos federales y
			Untegrar los
			Efectuar la adecuada adjudicación o convenio en su caso de las obras o de los bienes y materias primas.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Cumplir con los pagos de deuda de alumbrado público y bombas de agua a CFE.
			Cumplir con los pagos de deuda a CONAGUA.
			Evaluar a través de instancias técnicas independientes especializadas, los resultados del ejercicio de los recursos de los fondos de aportaciones federales, transferidos al Municipio.
			Proyecto Rehabilitación de agua potable
Eje 4. Desarrollo e Infraestructura de Calidad.	Mayor Cobertura del Servicio de Agua Potable.	Rehabilitación de Sistema de Agua Potable en la Cabecera Municipal y Localidades	Rehabilitación del sistema de agua potable en la localidad de Itlantixcali del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación del sistema de agua potable de la localidad de Palzoquitla en el Municipio de Chiconcuautla Puebla
			Rehabilitación del sistema de agua potable en la localidad de Benito Juárez del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación del sistema de agua potable
			Rehabilitación del sistema de agua potable en la localidad de Macuilacatla

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
		Construcción Ampliación de Agua Potable en la Cabecera Municipal y Localidades	construcción del sistema
			Rehabilitación de Alcantarillado Sanitario
Ma	Mayor cobertura del Servicio de Alcantarillado Sanitario	Rehabilitación de Sistema de Alcantarillado Sanitario en la Cabecera Municipal y Localidades	Rehabilitación y ampliación del Alcantarillado Sanitario de aguas residuales de la localidad de Tlalhuapan
			Rehabilitación de planta de tratamiento de aguas residuales
			Rehabilitación y ampliación de Alcantarillado Sanitario
			Rehabilitación de drenaje Sanitario
			Construcción de Alcantarillado Sanitario
		Sistema de Alcantarillado	Construcción de alcantarilla de losa sobre el camino principal de la localidad de Axocopactla
			Construcción de Sanitarios con biodigestores en la

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			localidad de Acalama del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Construcción de Alcantarillado Sanitario
			Construcción de ampliación del sistema de Alcantarillado Sanitario
			Construcción de Alcantarillado Sanitario en el barrio de Tipizila en la localidad de Zempoala
	Mayor Cobertura del Servicio de Alcantarillado Sanitario	Ampliación de Sistemas de Alcantarillado Sanitario en el Municipio	Ampliación del Sistema de Alcantarillado Sanitario
			Rehabilitación de Alcantarillado Sanitario
		Sistema de Alcantarillado	Rehabilitación y ampliación del Alcantarillado Sanitario de aguas residuales de la localidad de Tlalhuapan
		Sanitario en la Cabecera Municipal y Localidades	ikenaniitacion de
			Rehabilitación y ampliación de Alcantarillado Sanitario
			Rehabilitación de drenaje Sanitario

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
		Sistema de Alcantarillado	Construcción de Alcantarillado Sanitario
			Construcción de alcantarilla de losa sobre el camino principal de la localidad de Axocopactla
			Construcción de Sanitarios con biodigestores en la localidad de Acalama del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Construcción de Alcantarillado Sanitario
			Construcción de ampliación del sistema de Alcantarillado Sanitario
			Construcción de Alcantarillado Sanitario en el barrio de Tipizila en la localidad de Zempoala
	Vialidades Adecuadas y Dignas		Rehabilitación de la calle camino real en la localidad de Chiconcuautla
			Rehabilitación de Alcantarillado Sanitario en acceso a principal a Chiconcuautla
			Rehabilitación de Alumbrado Público en la localidad de Chiconcuautla, Puebla
			Terminación de modernización y ampliación del camino rural Xaltepuxtla -

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Chiconcuautla. con una longitud aproximada de 6.7 kilómetros, del Municipio de Chiconcuautla, en el estado de Puebla
			Modernización y ampliación del camino rural Chiconcuautla - Toxtla, con una longitud aproximada de 3.5 kilómetros, del Municipio de Chiconcuautla, en el estado de Puebla
			Modernización y ampliación del camino rural Chiconcuautla - Cutzontipa, con una longitud aproximada de 10.3 kilómetros, del Municipio de Chiconcuautla, en el estado de Puebla
			Rehabilitación de caminos saca cosechas, en la localidad de San Lorenzo Tlaxipehuala
			Rehabilitación del camino rural a la lumbrera en la localidad de San Lorenzo del km 0+388.96 hasta el Rio
			Rehabilitación del camino saca cosechas "achautle", en la localidad de San Lorenzo Tlaxipehuala (2a. etapa)
			segunda etapa del camino saca cosechas Apertura del camino saca cosechas de

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Taxco - Axocopactla con una longitud de 3 km
			revestimiento de la calle Metlanzingo
			Apertura de camino saca cosechas hace la Loma
			Apertura y pavimentación de calle sin nombre
			Rehabilitación de calle rural Buena Vista
			Revestimiento de la calle Buena Vista en la localidad de Ixtaczoquitla
			Rehabilitación del Camino Minita - Axocopatla en la localidad de Axocopatla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Revestimiento de calles
			Revestimiento del camino Cosamaloapan - Huilotepec en la localidad de Cosamaloapan del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
		Caminos y	Pavimentación de la calle Ignacio Zaragoza entre calles Fco. I Madero y las carreras en la localidad de Chiconcuautla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Pavimentación de la calle Adolfo López Mateos entre calle Ruiz Cortinez y 21 de marzo

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			en la localidad de Chiconcuautla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			pavimentación de la calle Miguel Hidalgo
			apertura y pavimentación de la calle Prolongación López Mateos
			Pavimentación de la calle camino Acatlatsinco en la 3ra sección de la localidad de Chiconcuautla
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico en calle José María Morelos entre calles sin nombre Ruíz Cortines en la 4a. sección, en la localidad de Chiconcuautla
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico de la calle Azaleas
			Pavimentación de la calle principal de la colonia Loma Bonita del km 0+621 al 1+021
			Pavimentación de acceso principal a Zempoala, del km. 0+000 al km 1+353.1 (sub tramo del km 0+440 al km 1+1353.10) ubicado entre carretera Xaltepuxtla-Chiconcuautla y Plaza Principal.
			Construcción de paso peatonal en el Barrio de Apantongo, en la

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			localidad de Zempoala
			Pavimentación concreto hidráulico de la calle 16 de septiembre del km 0+000 al 0+809
			Pavimentación concreto hidráulico de Zempoala a Benito Juárez
			Pavimentación con concreto hidráulico de la calle López Portillo
			Pavimentación con concreto hidráulico de calle sin nombre
			Pavimentación con concreto hidráulico de calle Matamoros
			Pavimentación con concreto hidráulico de calle Matamoros
			Pavimentación de calle Juárez en la localidad de Tlaxco
			Pavimentación de la calle a Bachillerato de Tlaxco en la localidad de Tlaxco
			Pavimentación de la calle Reforma cuarta sección en la localidad de Tlaxco
			Pavimentación de la calle hacia al Panteón
			Bacheo de caminos Chiconcuautla - Tlalhuapan
			Construcción de andador de concreto hidráulico en la calle "Ahuacatitla"
			Pavimentación de calle

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			de acceso a Cuetzalingo
			Pavimentación de calle tramo Primaria Tlalhuapan a Chiconcuautla
			Construcción de pavimento hidráulico encalles de la Localidad de Huautla
			Pavimentación de la calle 5 de mayo acceso sur del 0+000 al 0+900 en la localidad de Chiconcuautla, (hacia Toxtla)
			Pavimentación de la calle Matamoros
			Pavimentación de la calle principal con una longitud de 300 metros
			Pavimentación del entronque Cuetzalingo-Tlalhuapan en la localidad de Cuetzalingo del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Pavimentación de concreto hidráulico de la calle principal del km 0+292.47 al km 0+668.52 (subtramo del km 0+472.47 al km 0+668.52) en la localidad de Benito Juárez
			Pavimentación de la calle principal Benito Juárez
			Pavimentación de concreto hidráulico de calle sin nombre
			Pavimentación de

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			concreto hidráulico de la calle Buena Vista
			Pavimentación de concreto hidráulico de acceso principal a Ixtaczoquitla de Escuela Primaria a Iglesia
			Pavimentación de concreto hidráulico de calle tramo Iglesia Acceso Principal
			Pavimentación de concreto hidráulico de calle tramo Iglesia a Panteón
			Pavimento de concreto hidráulico de calle sin nombre
			Pavimento de concreto hidráulico de calle sin nombre tramo Escuela Primaria a Panteón
			Pavimentación con concreto hidráulico de la calle principal
			Construcción de Pavimento y concreto hidráulico
			Construcción de pavimento y concreto hidráulico
			Pavimentación de la calle de acceso principal a Mimitla (100 metros)
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico en acceso a casa de salud de la comunidad de Azacatla
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico tramo de

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			entronque a acceso a casa de salud hacia Intlaxticali
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico en acceso principal
			Construcción de pavimento de concreto hidráulico en acceso principal
			Rehabilitación de Alumbrado Público
			Rehabilitación del Alumbrado Público en la localidad de Tlaxco del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
	Modernización de Alumbrado Público	Alumbrado Público	Rehabilitación del Alumbrado Público en la localidad de Palzoquitla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Ampliación de la Electrificación en la localidad de Cuetzalingo del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación de Alumbrado Público
			Mantenimiento del Alumbrado Público en la localidad de Benito Juárez del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación de Alumbrado Público
			Rehabilitación del Alumbrado Público en la localidad de Ixtaczoquitla del

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación de Alumbrado Público
			Ampliación Eléctrica para la localidad
			Rehabilitación de Alumbrado Público en la localidad de Cosamaloapan del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Mantenimiento del Alumbrado Público en la localidad de Acalama del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación de Alumbrado Público en la localidad de Mimitla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación del Alumbrado Público en la localidad de Itlantixcali del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación del Alumbrado Público en la localidad de Itlantixcali del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
	Educación de Calidad		Construcción de un aula y un anexo (dirección) de Escuela Preescolar Indígena Cuauhtémoc, c.c.t. 21dcc0403x, en la localidad de Chiconcuautla.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			aula en estructura regional "C", en Escuela Primaria Bilingüe "Vicente Guerrero" cct 21dpb07790, en la localidad Loma Bonita en San Lorenzo Tlaxipehuala de Zacatepec
			Construcción de un aula en estructura regional "C", en Centro de Educación Preescolar Indígena "Rosaura Zapata" c.c.t. 21dcc1060z, en la localidad Loma Bonita en San Lorenzo Tlaxipehuala
			Construcción de un aula didáctica en estructura regional c en Bachillerato Lázaro Cárdenas del Rio
			Construcción de aula para biblioteca escolar
			Construcción de un aula en estructura regional "C" en Escuela Preescolar Sempoalxochitl c.c.t. 21dcc0136r
			Construcción de un aula en estructura regional "C" en Escuela Preescolar comunitaria rural Zempoala c.c.t. 21kjn1478t, CONAFE
			Construcción de biblioteca en estructura regional "C" en Escuela TeleSecundaria Josefa Ortiz de Domínguez c.c.t. 21dt0318e, de la

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			localidad de Tlaxco
			Construcción de una aula en Escuela Primaria Mariano Escobedo
			Construcción de biblioteca escolar para la Escuela TeleSecundaria Josefa Ortiz de Domínguez
			Construcción de Sanitarios tipo II en estructura regional C en la TeleSecundaria Lázaro Cárdenas de la localidad de Tlalhuapan
			Construcción de aulas para Escuela Secundaria CONAFE
			Construcción de un aula en estructura regional "C", en Escuela de bachilleres digital no. 274 cct 21ebh1248x, en la localidad de Zacatepec
			Construcción de aulas para Escuela Secundaria en la comunidad de Cuetzalingo
			Construcción de aulas para Escuela Secundaria en la comunidad de Cuetzalingo
			Rehabilitación de aulas y electrificación en Escuela Primaria Quetzalcóatl
			Construcción de 1 aulas en la Escuela Primaria Adolfo López Mateos en la localidad

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			de Benito Juárez del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Construcción de un aula, en estructura regional en Preescolar niños Héroes en la localidad de Ixtaczoquitla en el Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Construcción de aulas y anexos para la Escuela Secundaria "Nueva Creación"
			Construcción de aula para Escuela Secundaria CONAFE
			Construcción de dos aulas, una para Preescolar y otra para Primaria, en la comunidad de Azacatla
			Construcción de Plaza Cívica de Escuela de Jardín de Niños
			Terminación de cercado perimetral en Escuela Preescolar Indígena Cuauhtémoc, c.c.t. 21dcc0403x, en la localidad de Chiconcuautla.
			Cercado perimetral de Escuela Bachilleres Lázaro Cárdenas del Rio c.c.t. 21ebh0771m
			Construcción de la barda perimetral en el Bachillerato Lázaro Cárdenas del Rio
			Construcción de barda perimetral en Preescolar Vicente

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Guerrero con c.c.t. 21dpb07790 de la colonia Loma Bonita
			Mejoramiento de cercado perimetral y Rehabilitación de aulas en la Primaria francisco i madero c.c.t. 21dpr2084v de la localidad de Zempoala.
			Construcción de barda perimetral en el Bachillerato general oficial Ignacio allende López Rayón en la localidad de Tlaxco del Municipio de Chiconcuautla Puebla
			Rehabilitación de cercado perimetral zona norte de Escuela TeleSecundaria Josefa Ortiz de Domínguez c.c.t. 21dt0318e, de la localidad de Tlaxco
			Construcción de barda perimetral en panteón de la localidad de Tlaxco
			Construcción de barda perimetral en Escuela TeleSecundaria Josefa Ortiz de Domínguez
			Construcción de barda perimetral de Escuela Primaria Heroes de 5 de mayo c.c.t. 21dpr2023h, en la localidad de Palzoquitla.
		Comedores Educativos	Construcción de comedor escolar en Escuela TeleSecundaria Guillermo Morales

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Blumenkron
		Direcciones	Construcción de dirección escolar en Escuela Primaria Josefa Ortiz de Domínguez c.c.t. 21eproo88c
			Rehabilitación de pintura en aulas del Preescolar Indígena Vicente Suarez en la localidad de Chiconcuautla en el Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Rehabilitación en la Escuela Secundaria técnica no.130 en la localidad de Chiconcuautla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
		Rehabilitación de Instituciones Educativas	Rehabilitación de cocina y comedor de desayunos calientes de Escuela Preescolar Indígena Cuauhtémoc, c.c.t. 21dcc0403x, en la localidad de Chiconcuautla.
			Suministro y colocación de juegos infantiles para Escuela Preescolar Indígena Cuauhtémoc, c.c.t. 21dcc0403x, en la localidad de Chiconcuautla.
			Mantenimiento de aulas de Escuela Preescolar Indígena Cuauhtémoc, c.c.t. 21dcc0403x, en la localidad de

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Chiconcuautla.
			Rehabilitación del centro de educación Preescolar Indígena Xochikalkonetl
			Rehabilitación de Escuela Primaria Lic. Benito Juárez c.c.t. 21dpr2893v
			Rehabilitación de Sanitarios en Escuela TeleSecundaria Ricardo Flores Magón c.c.t. 21dtv0183g
			Rehabilitación y mantenimiento de Escuelas de la localidad de Tlaltenango
			Rehabilitación del servicio básico de agua potable en la Escuela Primaria general mariano Escobedo en la localidad de Tlaxco en el Municipio de Chiconcuautla Puebla
			Rehabilitación de aulas en Preescolar Tonantsintle en la localidad de Taxco
			Rehabilitación de aulas y electrificación en Escuela Primaria mariano Escobedo
			Rehabilitación de techado del comedor escolar de la Escuela Primaria mariano Escobedo
			Rehabilitación de Escuela Primaria Fernando montes de oca c.c.t. 21dpb0724l

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Construcción de cisterna en Escuela Primaria Quetzalcóatl
			Construcción de escaleras de acceso a Preescolar Melchor Ocampo
			Construcción de muro de contención para aulas del Preescolar
			Rehabilitación de losa de concreto en aula de la Escuela Primaria
			Rehabilitación de Escuelas de la localidad
			Mobiliario para aulas de la Secundaria comunitaria rural de CONAFE en la localidad de Mimitla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			adquisición de predio para Construcción de aulas de Preescolar y Primaria en la comunidad de Azacatla
			Rehabilitación en aulas de la Escuela Primaria federal bilingüe Ignacio Allende con c.c.t. 21 dpb0430z en la localidad de Huixtlacuatla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
		Sanitarios dignos en las Escuelas	Construcción de Sanitarios en Escuela Primaria Bilingüe Emiliano Zapata c.c.t. 21dpb0632v Construcción de
			modulo Sanitario

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			atípico en estructura regional "C", en la Escuela Primaria Guadalupe victoria c.c.t. 21dpr2026e
			Construcción de Sanitarios en Escuela Primaria Guadalupe Victoria c.c.t. 21dpr2026e
			Construcción de Sanitarios para Preescolar
	Salud		Rehabilitación de casa de salud en la localidad de San Lorenzo Tlaxipehuala
		Rehabilitación de	Rehabilitación de la casa de salud para la localidad de Tlaltenango
		Centro de Salud	Rehabilitación de la clínica de salud en la localidad de Taxco , en el Municipio de Chiconcuautla Puebla
			Construcción de un muro para la casa de salud
		Construcción de Centro de Salud	Construcción de barda perimetral para el centro de salud de la localidad de Taxco
		Centro de Salud	Construcción de casa de salud en la localidad de Huautla
	Vivienda Digna	Cuartos Dormitorio	Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda, en la localidad de Chiconcuautla del

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Municipio de Chiconcuautla.
			Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda en diferentes localidades del Municipio de Chiconcuautla
			Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda, en la localidad de Tlaltenango del Municipio de Chiconcuautla.
			Construcción de cuartos dormitorios para el mejoramiento de espacios en la vivienda en la localidad de Palzoquitla del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
			Construcción de 12 cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda en la localidad de Toxtla
			Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda, en la localidad de Ixtaczoquitla del Municipio de Chiconcuautla.
			Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda, en la

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			localidad de Chiconcuautla del Municipio de Chiconcuautla.
			Construcción de cuartos dormitorio para el mejoramiento de espacios en la vivienda en la localidad de Minita del Municipio de Chiconcuautla, Puebla.
		losas para Viviendas	Construcción de losas de concreto en viviendas de la colonia Loma Bonita
	Impulso al Deporte	Canchas Deportivas	Cancha de futbol rápido
	Atención Ciudadana	Construcción de	Construcción de salón de usos múltiples del templo Rosa de Saron
			Construcción de salón de usos múltiples en la colonia la Loma
			Rehabilitación de salón de usos múltiples
			Rehabilitación de salón de usos múltiples de la localidad e Cosamaloapan
		Construcción de Centro Comunitario	Rehabilitación de centro de atención inmediata en la localidad de San Lorenzo Tlaxipehuala Rehabilitación de
			centro comunitario Rehabilitación de

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			centro de atención inmediata de la localidad de Zempoala
			Nombrar un enlace municipal del Programa Federal Prospera que ayude a Ampliar el número de beneficiarios en el Municipio para que más ciudadanos en pobreza accedan al componente de salud que maneja dicho programa.
Eje 5. Bienestar Económico	impulsando su desarrollo por medio	Propiciar los mecanismos de inclusión y protección a grupos en condiciones de vulnerabilidad.	rehabilitar los centros de salud.
			Dar mantenimiento a las clínicas que existen en el Municipio.
			Dotar de medicamentos a las clínicas del Municipio para mitigar el desabasto que existe.
			Entregar una ambulancia al Sistema DIF Municipal que preste servicio a la ciudadanía más desprotegida.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Ampliar el Padrón del programa Prospera ya que esta entrega apoyos monetarios directos a las familias beneficiarias, para contribuir a que mejoren la cantidad, calidad y diversidad de su alimentación.
			A través del sistema DIF municipal contribuir a la seguridad alimentaria de los alumnos y menores en riesgo, mediante la entrega de insumos a escuelas y despensas a los menores, ya estos alimentos están diseñados en criterio de calidad nutricional.
			Gestionar mayor cobertura de programas sociales para familias vulnerables, adultos mayores y madres de familia.
			Gestionar ante DIF ESTATAL aparatos ortopédicos, auditivos, sillas de ruedas y lentes para la población vulnerable en cada localidad del Municipio.
			Apoyos con traslados a personas con discapacidad y demás personas que lo requieran.

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Otorgar despensas para personas vulnerables que no reciben ayuda por parte del Estado.
			Promover la cultura física y el deporte adaptado como elemento de esparcimiento y desarrollo de capacidades, en la población estudiantil de Chiconcuautla.
	Municipio del		Ampliar el Padrón del programa PROSPERA para que más niños obtengan la beca para estudios que otorga dicho programa y tratar que los que ya cuentan con esta beca no la pierdan.
		educación de niñas, niños, adolescentes, jóvenes y población adulta en todos los	Nombrar un Director de Educación Municipal que será el
			Mantener en condiciones dignas las Escuelas del Municipio construyendo las aulas, baños y plazas cívicas que se requieran.
			A través del Sistema DIF Municipal se darán desayunos escolares fríos y

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			calientes en diferentes planteles educativos.
			Acondicionar los espacios deportivos y recreativos y mantenerlos en buenas condiciones
			Organizar una Liga de basquetbol en las ramas varonil y femenil.
			Organizar una liga de futbol varonil.
			Brindar talleres culturales.
		infraestructura y el equipamiento de los centros educativos e incorporar nuevos aprendizajes y tecnologías en el	Ejecutar obras de infraestructura educativa y proveer de equipamiento a los centros educativos, como: bardas perimetrales, canchas deportivas, techos, aulas de medios, baños, desayunadores, mobiliario y alumbrado público para mejorar la vigilancia. Gestionar clases de inglés y cómputo en escuelas.
		ensenanza- aprendizaje.	Realizar conferencias en escuelas para identificar y erradicar problemas en la comunidad estudiantil, por medio del área psicológica del sistema DIF municipal

EJES	OBJETIVOS	ESTRATEGIAS	LÍNEAS DE ACCIÓN
			Brindar servicios especializados de atención jurídica y psicológica, a mujeres en situación de violencia. Por medio del área DIF municipal
	sean capaces de participar en la vida pública, económica, política y cultural del municipio, mediante la gestión de programas, apoyos y la realización de acciones que contribuyan a su	programas, apoyos y realizar acciones para promover la igualdad de género, a fin de contribuir al acceso equitativo de oportunidades de	PROSPERA se impartirán constantemente platicas y talleres para prevenir la violencia contra las mujeres y los grupos vulnerables.
	desarrollo integral.		Impartir talleres de capacitación que promuevan el autoempleo.
			Gestionar apoyos que beneficien a iniciativas de mujeres emprendedoras.

XIII. Metas e Indicadores.

Eje	Indicador	Unidad de Medida	ao	Fuente Información	de	Línea base	Meta 2024
Eje 1 Seguridad Pública y Protección Ciudadana	1. Tasa de incidencia delictiva.	Delitos		Sistema		2020: 235.90	233.00

Eje	Indicador	Unidad de Medida	Frecuencia de Medición	Fuente de Información	Línea base	Meta 2024
				Incidencia Delictiva del Fuero Común.		
	Carencia por acceso a los servicios de salud.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 14.40%	14.00%
Eje 2. Desarrollo	2. Población indígena con derechohabiencia a servicios de salud.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 91.10%	92.00%
económico e igualdad de oportunidades.	3. Carencia por acceso a la seguridad social.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 92.10%	90.00%
	4. Carencia por acceso a la alimentación.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 41.40%	40.00%
	5. Rezago educativo.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 34.50%	33.00%
Eje 3. Eficiencia y	1. Liquidez.	Porcentaje	Bianual	Auditoría Superior del Estado de Puebla Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.	2019: 1.03%	1.50%
Transparencia Gubernamental	2. Autonomía Financiera.	Porcentaje	Bianual	Auditoría Superior del Estado de Puebla Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.	2019: 0.70%	1.00%

Eje	Indicador	Unidad de Medida	Frecuencia de Medición	Fuente de Información	Línea base	Meta 2024
	3. Autonomía Financiera para el pago de Gastos de Funcionamiento.	Porcentaje	Bianual	Auditoría Superior del Estado de Puebla Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.	2019: 2.21%	2.50%
	4. Participación de los gastos de funcionamiento en el gasto total.	Porcentaje	Bianual	Auditoría Superior del Estado de Puebla Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.	2019: 68.36%	70.00%
	5. Servicios personales con respecto a los Gastos de Funcionamiento.	Porcentaje	Bianual	Auditoría Superior del Estado de Puebla Informe individual 2019 del Municipio de Chiconcuautla.	2019: 49.40%	50.00%
	Grado de accesibilidad a carreteras pavimentadas.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 60.50%	62.20%
Eje 4 Servicios Públicos y Desarrollo Urbano con Sustentabilidad	calidad y	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 11.80%	11.00%
	3. Carencia por acceso a los servicios básicos en la vivienda.	Porcentaje	Anual	CONEVAL 2020.	2020: 88.90%	90.00%

Eje	Indicador	Unidad de Medida	Frecuencia de Medición	Fuente de Información	Línea base	Meta 2024
	1. Producción bruta total.	Millones de pesos	Bianual	Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Censos Económicos, 2019.	2018: 11.8	12.4
Eje 5 Bienestar Económico	2. Valor de la Producción Agrícola.	Miles de pesos	Anual	Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) 2020.	50,014.50	52,000.00
	3. Población economicamente activa (PEA).			INEGI. Censo de Población y Vivienda 2020. Tabulados del Cuestionario Básico.		75.00%

XIV. Programas, responsables y plazos de ejecución.

Eje de Gobierno.	Programas	Departamentos responsables	Plazos de ejecución
Eje 1. Chiconcuautla Seguro y con Gobernabilidad eficaz.	Protección civil	Regiduría de Gobernación, Seguridad Pública y protección civil	3 años.
económico e igualdad de	Beneficio de la		
3	Tesorería Municipal, Hacienda, Contraloría	± '	

Eje de Gobierno.	Programas	Departamentos responsables	Plazos ejecución	de
transparente.	Municipal, Comunicación Social, Transparencia,	Presidencia Municipal, Comunicación Social, Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Registro Civil, Secretaría General, Presidencia Municipal.		
Eje 4. Desarrollo e infraestructura de calidad.	Servicios Municipales	Regiduría de Obras Públicas, Dirección de Obras Públicas y Servicios municipales.		
Eje 5. Bienestar Económico.	Desarrollo y Bienestar Social; Eficiencia en la	Contraloría Municipal, Presidencia Municipal, Comunicación Social, Unidad de Transparencia y Acceso a la Información		

XV. Universo de Obras.

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
1	APORTACIÓN AL CERESO DE HUAUCHINANGO 2022	CHICONCUAUTLA	\$ 600,000.00	FORTAMUN
2	SALARIO PARA SEGURIDAD PUBLICA 2022	CHICONCUAUTLA	\$ 4,500,000.00	FORTAMUN
3	EVALUACIÓN DE FONDO DE APORTACIONES	CHICONCUAUTLA	\$ 250,000.00	PARTICIPACIONES
4	SUMINISTRO DE ENERGÍA ELÉCTRICA	CHICONCUAUTLA	\$ 1,300,000.00	FORTAMUN
5	ADQUISICIÓN DE EQUIPO DE SEGURIDAD PUBLICA; UNIFORMES COMPLETOS Y ACCESORIOS, TORRETAS Y RADIO DE BANDA ANCHA	CHICONCUAUTLA	\$ 1,500,000.00	FORTAMUN

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
6	ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA SEGURIDAD PUBLICA	CHICONCUAUTLA	\$ 1,300,000.00	FORTAMUN
7	ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA SUPERVISIÓN DE OBRA PUBLICA		\$ 500,000.00	FORTAMUN
8	ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS PARA DEPARTAMENTO DE PROTECCIÓN CIVIL		\$ 500,000.00	FORTAMUN
9	PAGO DE PROYECTOS VARIOS DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 500,000.00	FISM
10	PAGO DE PROYECTO DE CAMINO CHICONCUAUTLA - TOXTLA APROXIMADAMENTE 3.6 KM	CHICONCUAUTLA	\$ 300,000.00	FISM
11	PAGO DE PROYECTO DE CAMINO CHICONCUAUTLA - CUTZONTIPA APROXIMADAMENTE 10.3 KM	CHICONCUAUTLA	\$ 850,000.00	RAMO 23
12	ESTUDIO DE PLANEACIÓN MUNICIPAL PERIODO 2021-2024 DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 250,000.00	PARTICIPACIONES
13	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 2,000,000.00	FISM
14	PROYECTOS PRODUCTIVOS EN APOYO AL CAMPO	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FORTAMUN
15	REHABILITACIÓN DE LA CALLE CAMINO REAL EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 622,578.76	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
16	REHABILITACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO EN ACCESO A PRINCIPAL A CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 900,000.00	FISM
17	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA, EN VARIAS LOCALIDADES DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 4,000,000.00	FISM
18	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN EL PREESCOLAR INDÍGENA VICENTE SUAREZ CON CLAVE 21DCC0903S EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CHICONCUAUTLA	\$1,300,000.00	FISM
19	CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS EN ESCUELA PRIMARIA BILINGÜE EMILIANO ZAPATA C.C.T. 21DPB0632V	CHICONCUAUTLA	\$ 350,000.00	FISM
20	CONSTRUCCIÓN DE DIRECCIÓN ESCOLAR EN ESCUELA PRIMARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ C.C.T. 21EPROO88C	CHICONCUAUTLA	\$ 350,000.00	FISM
21	CONSTRUCCIÓN DE COMEDOR ESCOLAR EN ESCUELA TELESECUNDARIA GUILLERMO MORALES BLUMENKRON	CHICONCUAUTLA	\$ 850,000.00	FISM
22	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO METÁLICO EN ESCUELA PRIMARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ C.C.T. 21EPROO88C	CHICONCUAUTLA	\$ 2,100,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
23	ACONDICIONAMIENTO DE ESPACIOS FÍSICOS PARA LA ATENCIÓN CIUDADANA UBICADOS EN CABECERA MUNICIPAL DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FISM
24	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE IGNACIO ZARAGOZA ENTRE CALLES FCO. I MADERO Y LAS CARRERAS EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 1,120,000.00	FISM
25	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE ADOLFO LÓPEZ MATEOS ENTRE CALLE RUIZ CORTÍNEZ Y 21 DE MARZO EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 500,000.00	FISM
26	REHABILITACIÓN DE PINTURA EN AULAS DEL PREESCOLAR INDÍGENA VICENTE SUAREZ EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 250,000.00	FISM
27	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FISM
28	PAGO DE PROYECTOS	CHICONCUAUTLA	\$ 1,200,000.00	FISM
29	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO PARA EL PREESCOLAR CAIC C.C.T. 21EJN0868R	CHICONCUAUTLA	\$ 500,000.00	FISM
30	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE MIGUEL HIDALGO	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
31	REHABILITACIÓN EN LA ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA No.130 EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 800,000.00	FISM
32	CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO	CHICONCUAUTLA	\$ 1,500,000.00	FISM
33	PROYECTO REHABILITACIÓN DE AGUA POTABLE	CHICONCUAUTLA	\$ 900,000.00	FISM
34	CONSTRUCCIÓN DE AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO DE CALLE, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA, EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 500,000.00	FISM
35	APERTURA Y PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PROLONGACIÓN LÓPEZ MATEOS	CHICONCUAUTLA	\$ 500,000.00	FISM
36	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE CAMINO ACATLATSINCO EN LA 3RA SECCIÓN DE LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 600,000.00	FISM
37	REHABILITACIÓN DE COCINA Y COMEDOR DE DESAYUNOS CALIENTES DE ESCUELA PREESCOLAR INDÍGENA CUAUHTÉMOC, C.C.T. 21DCC0403X, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 350,000.00	FISM
38	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA Y UN ANEXO (DIRECCIÓN) DE ESCUELA PREESCOLAR INDÍGENA CUAUHTÉMOC, C.C.T. 21DCC0403X, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 560,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
39	SUMINISTRO Y COLOCACIÓN DE JUEGOS INFANTILES PARA ESCUELA PREESCOLAR INDÍGENA CUAUHTÉMOC, C.C.T. 21DCC0403X, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 250,000.00	FISM
40	MANTENIMIENTO DE AULAS DE ESCUELA PREESCOLAR INDÍGENA CUAUHTÉMOC, C.C.T. 21DCC0403X, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 350,000.00	FISM
41	CONSTRUCCIÓN DE UNIDAD DEPORTIVA EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 3,500,000.00	FISM
42	ADQUISICIÓN DE PREDIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNIDAD DEPORTIVA		\$ 1,000,000.00	FISM
43	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE JOSÉ MARÍA MORELOS ENTRE CALLES SIN NOMBRE RUIZ CORTÍNEZ EN LA 4a. SECCIÓN, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 800,000.00	FISM
44	TERMINACIÓN DE CERCADO PERIMETRAL EN ESCUELA PREESCOLAR INDÍGENA CUAUHTÉMOC, C.C.T. 21DCC0403X, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA.	CHICONCUAUTLA	\$ 200,000.00	FISM
45	TERMINACIÓN DE MODERNIZACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL CAMINO RURAL XALTEPUXTLA - CHICONCUAUTLA. CON UNA LONGITUD APROXIMADA DE 6.7 KILÓMETROS, DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, EN EL ESTADO DE PUEBLA		\$ 81,200,000.00	RAMO 23

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
46	MODERNIZACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL CAMINO RURAL CHICONCUAUTLA - TOXTLA, CON UNA LONGITUD APROXIMADA DE 3.5 KILÓMETROS, DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, EN EL ESTADO DE PUEBLA	CHICONCUAUTLA	\$ 49,000,000.00	FISM
47	MODERNIZACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL CAMINO RURAL CHICONCUAUTLA - CUTZONTIPA, CON UNA LONGITUD APROXIMADA DE 10.3 KILÓMETROS, DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, EN EL ESTADO DE PUEBLA	CHICONCUAUTLA	\$ 144,200,000.00	RAMO 23
48	REHABILITACIÓN DE ESCUELAS TODOS LOS NIVELES EDUCATIVOS DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FISM
49	ADQUISICIÓN DE MATERIALES PARA APOYO A COMITÉS DE OBRA DE: CASA DE SALUD, ESCUELAS, CENTROS COMUNITARIOS DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 2,500,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
50	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLA DE DRENAJE PLUVIAL DE LOS DIFERENTES CAMINOS DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 650,000.00	FISM
51	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO DE LOCALIDADES DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 1,500,000.00	FORTAMUN
52	REHABILITACIÓN Y AMPLIACIÓN DE RED ELÉCTRICA DE DIFERENTES COMUNIDADES DE CHICONCUAUTLA	CHICONCUAUTLA	\$ 2,800,000.00	FISM
53	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C", EN ESCUELA PRIMARIA BILINGÜE "VICENTE GUERRERO" CCT 21DPB07790, EN LA LOCALIDAD LOMA BONITA EN SAN LORENZO TLAXIPEHUALADE ZACATEPEC		\$ 592,027.94	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
54	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C", EN CENTRO DE EDUCACIÓN PREESCOLAR INDÍGENA "ROSAURA ZAPATA" C.C.T. 21DCC1060Z, EN LA LOCALIDAD LOMA BONITA EN SAN LORENZO TLAXIPEHUALA		\$ 537,614.03	FISM
55	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA COLONIA LOMA BONITA DE LA LOCALIDAD PALZOQUITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.		\$ 600,000.00	FISM
56	REHABILITACIÓN DE CAMINOS SACA COSECHAS, EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	SAN LORENZO	\$ 1,100,000.00	FISM
57	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	SAN LORENZO	\$ 1,200,000.00	FISM
58	REHABILITACIÓN DEL CENTRO DE EDUCACIÓN PREESCOLAR INDÍGENA XOCHIKALKONETL	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 350,000.00	FISM
59	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE AZALEAS	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 800,000.00	FISM
60	REHABILITACIÓN DE CENTRO COMUNITARIO	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 1,500,000.00	FISM
61	CONSTRUCCIÓN DE SALÓN DE USOS MÚLTIPLES DEL TEMPLO	SAN LORENZO	\$ 800,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	ROSA DE SARON	TLAXIPEHUALA		
62	CONSTRUCCIÓN DE AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO DE LA CALLE BUGAMBILIAS		\$ 900,000.00	FISM
63	REHABILITACIÓN DE ESCUELA PRIMARIA LIC. BENITO JUAREZ C.C.T. 21DPR2893V	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 1,000,000.00	FISM
64	CERCADO PERIMETRAL DE ESCUELA BACHILLERES LÁZARO CÁRDENAS DEL RIO C.C.T. 21EBH0771M		\$ 1,500,000.00	FISM
65	REHABILITACIÓN DEL CAMINO RURAL A LA LUMBRERA EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO DEL KM 0+388.96 HASTA EL RIO	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 980,000.00	FISM
66	REHABILITACIÓN DEL CAMINO SACA COSECHAS "ACHAUTLE", EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO TLAXIPEHUALA (2a. ETAPA)	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 350,000.00	PARTICIPACIONES
67	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PRINCIPAL DE LA COLONIA LOMA BONITA DEL KM 0+621 AL 1+021		\$ 2,530,000.00	FISM
68	REHABILITACIÓN DE SANITARIOS EN ESCUELA TELESECUNDARIA RICARDO FLORES MAGÓN C.C.T. 21DTV0183G	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 350,000.00	FISM
69	CONSTRUCCIÓN DE LOSAS DE CONCRETO EN VIVIENDAS DE LA COLONIA LOMA BONITA	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 800,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
70		SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 1,200,000.00	FISM
71	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA DIDÁCTICA EN ESTRUCTURA REGIONAL C EN BACHILLERATO LÁZARO CÁRDENAS DEL RIO		\$ 480,000.00	FISM
72	REHABILITACIÓN DE CASA DE SALUD EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 650,000.00	FISM
73	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL EN PREESCOLAR VICENTE GUERRERO CON C.C.T. 21DPB07790 DE LA COLONIA LOMA BONITA	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 350,000.00	FISM
74	CONSTRUCCIÓN DE SALÓN DE USOS MÚLTIPLES EN LA COLONIA LA LOMA	SAN LORENZO TLAXIPEHUALA	\$ 1,200,000.00	FISM
74	PAVIMENTACIÓN DE ACCESO PRINCIPAL A ZEMPOALA, DEL KM. 0+000 AL KM 1+353.1 (SUB TRAMO DEL KM 0+440 AL KM 1+1353.10) UBICADO ENTRE CARRETERA XALTEPUXTLA-CHICONCUAUTLA Y PLAZA PRINCIPAL.	ZEMPOALA	\$ 6,299,700.00	FISM
75	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN ESCUELA TELESECUNDARIA JUAN N. MÉNDEZ DE LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 1,206,821.46	FISM
76	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA DE LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 800,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
77	MEJORAMIENTO DE CERCADO PERIMETRAL Y REHABILITACIÓN DE AULAS EN LA PRIMARIA FRANCISCO I MADERO C.C.T. 21DPR2084V DE LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA.	ZEMPOALA	\$ 425,000.00	FISM
78	AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO EN LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 1,800,000.00	FISM
79	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO EN EL BARRIO DE TIPIZILA EN LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 1,300,000.00	FISM
80	CONSTRUCCIÓN DE MURO DE CONTENCIÓN EN CALLE RUMBO A OCOTLA, EN EL BARRIO DE TIPIZILA EN LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 150,000.00	FISM
81	CONSTRUCCIÓN DE PASO PEATONAL EN EL BARRIO DE APANTONGO, EN LA LOCALIDAD DE ZEMPOALA	ZEMPOALA	\$ 300,000.00	FISM
82	PAVIMENTACIÓN CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE 16 DE SEPTIEMBRE DEL KM 0+000 AL 0+809	ZEMPOALA	\$ 4,894,450.00	FISM
83	CONSTRUCCIÓN DE AULA PARA BIBLIOTECA ESCOLAR	ZEMPOALA	\$ 600,000.00	
84	PAVIMENTACIÓN CONCRETO HIDRÁULICO DE ZEMPOALA A BENITO JUAREZ	ZEMPOALA	\$ 10,350,000.00	FISM
85	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C" EN ESCUELA PREESCOLAR SEMPOALXOCHITL C.C.T. 21DCC0136R	ZEMPOALA	\$ 550,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
86	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C" EN ESCUELA PREESCOLAR COMUNITARIA RURAL ZEMPOALA C.C.T. 21KJN1478T, CONAFE	ZEMPOALA	\$ 550,000.00	FISM
87	ADQUISICIÓN DE TERRENO PARA CONSTRUCCIÓN DE TELEBACHILLERATO DIGITAL No. 154 EN LA LOCALIDAD DE TLALTENANGO EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	TLALTENANGO	\$ 1,000,000.00	FISM
88	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA, EN LA LOCALIDAD DE TLALTENANGO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA.	TLALTENANGO	\$ 1,500,000.00	FISM
89	REHABILITACIÓN DE LA CASA DE SALUD PARA LA LOCALIDAD DE TLALTENANGO	TLALTENANGO	\$ 650,000.00	FISM
90	SEGUNDA ETAPA DEL CAMINO SACACOSECHAS	TLALTENANGO	\$ 2,000,000.00	FISM
91	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL EN PANTEÓN	TLALTENANGO	\$ 900,000.00	FORTAMUN
92	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO	TLALTENANGO	\$ 350,000.00	FISM
93	PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE LÓPEZ PORTILLO	TLALTENANGO	\$ 2,426,500.00	FISM
94	PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE SIN NOMBRE	TLALTENANGO	\$ 425,500.00	FISM
95	PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE	TLALTENANGO	\$ 1,725,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	CALLE MATAMOROS			
96	PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE MATAMOROS		\$ 1,725,000.00	FISM
97	CONSTRUCCIÓN DE UNIDAD DEPORTIVA	TLALTENANGO	\$ 2,000,000.00	FISM
98	REHABILITACIÓN Y MANTENIMIENTO DE ESCUELAS DE LA LOCALIDAD DE TLALTENANGO	TLALTENANGO	\$ 800,000.00	FISM
99	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL PARA EL CENTRO DE SALUD DE LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 850,000.00	FISM
100	PAVIMENTACIÓN DE CALLE JUAREZ EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 1,200,000.00	FISM
101	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE A BACHILLERATO DE TLAXCO EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 1,200,000.00	FISM
102	REHABILITACIÓN DE LA LÍNEA DE AGUA POTABLE PRIMERA SECCIÓN EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO, EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	TLAXCO	\$ 750,000.00	FISM
103	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE REFORMA CUARTA SECCIÓN EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 650,000.00	FISM
104	CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE DESARROLLO COMUNITARIO (TEMPLO) DE 15*6.50 EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 650,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
105	REHABILITACIÓN DE LA CLÍNICA DE SALUD EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO, EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	TLAXCO	\$ 500,000.00	FISM
106	REHABILITACIÓN DEL AUDITORIO CENTRAL DE LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 850,000.00	FISM
107	REHABILITACIÓN DEL SERVICIO BÁSICO DE AGUA POTABLE EN LA ESCUELA PRIMARIA GENERAL MARIANO ESCOBEDO EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	TLAXCO	\$ 230,000.00	FISM
108	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL EN EL BACHILLERATO GENERAL OFICIAL IGNACIO ALLENDE LÓPEZ RAYÓN EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	TLAXCO	\$ 350,000.00	FISM
109	ADQUISICIÓN DE TERRENO PARA AMPLIACIÓN DE ÁREA DE PANTEÓN	TLAXCO	\$ 400,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
110	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	TLAXCO	\$ 500,000.00	FISM
111	REHABILITACIÓN DE CERCADO PERIMETRAL ZONA NORTE DE ESCUELA TELESECUNDARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ C.C.T. 21DT0318E, DE LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 320,000.00	FISM
112	CONSTRUCCIÓN DE BIBLIOTECA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C" EN ESCUELA TELESECUNDARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ C.C.T. 21DT0318E, DE LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 560,000.00	FISM
113	REHABILITACIÓN DE AULAS EN PREESCOLAR TONANTSINTLE EN LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 400,000.00	FISM
114	CONSTRUCCIÓN DE UNA AULA EN ESCUELA PRIMARIA MARIANO ESCOBEDO	TLAXCO	\$ 480,000.00	FISM
115	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL EN PANTEÓN DE LA LOCALIDAD DE TLAXCO	TLAXCO	\$ 800,000.00	FISM
116	APERTURA DEL CAMINO SACACOSECHAS DE TLAXCO - AXOCOPACTLA CON UNA LONGITUD DE 3 KM	TLAXCO	\$ 10,800,000.00	FISM
117	REHABILITACIÓN DE AULAS Y ELECTRIFICACIÓN EN ESCUELA	TLAXCO	\$ 330,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	PRIMARIA MARIANO ESCOBEDO			
118	REHABILITACIÓN DE TECHADO DEL COMEDOR ESCOLAR DE LA ESCUELA PRIMARIA MARIANO ESCOBEDO	TLAXCO	\$ 250,000.00	FISM
119	CONSTRUCCIÓN DE BIBLIOTECA ESCOLAR PARA LA ESCUELA TELESECUNDARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ	TLAXCO	\$ 600,000.00	FISM
120	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL EN ESCUELA TELESECUNDARIA JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ	TLAXCO	\$ 1,200,000.00	FISM
121	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE PALZOQUITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	PALZOQUITLA	\$ 350,000.00	FISM
122	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIOS PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA EN LA LOCALIDAD DE PALZOQUITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	PALZOQUITLA	\$ 1,200,000.00	FISM
123	REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE LA LOCALIDAD DE PALZOQUITLA EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	PALZOQUITLA	\$ 1,500,000.00	FISM
124	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL DE ESCUELA PRIMARIA HÉROES DE 5 DE MAYO C.C.T. 21DPR2023H, EN LA LOCALIDAD DE PALZOQUITLA.	PALZOQUITLA	\$ 650,000.00	FISM
125	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE	PALZOQUITLA	\$ 1,495,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	HACIA AL PANTEÓN			
126	REHABILITACIÓN DE ESCUELA PRIMARIA FERNANDO MONTES DE OCA C.C.T. 21DPB0724L	PALZOQUITLA	\$ 750,000.00	FISM
127	REHABILITACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO	PALZOQUITLA	\$ 600,000.00	FISM
128	BACHEO DE CAMINOS CHICONCUAUTLA – TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 650,000.00	FORTAMUN
129	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN ESCUELA TELESECUNDARIA FEDERAL LÁZARO CÁRDENAS C.C.T. 21DTV0324P EN LA LOCALIDAD DE TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 1,175,471.88	FISM
130	CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS TIPO II EN ESTRUCTURA REGIONAL C EN LA TELESECUNDARIA LÁZARO CÁRDENAS DE LA LOCALIDAD DE TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 500,000.00	FISM
131	CONSTRUCCIÓN DE ANDADOR DE CONCRETO HIDRÁULICO EN LA CALLE "AHUACATITLA"	TLALHUAPAN	\$ 1,300,000.00	FISM
132	REHABILITACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL ALCANTARILLADO SANITARIO DE AGUAS RESIDUALES DE LA LOCALIDAD DE TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 860,000.00	FISM
133	REHABILITACIÓN DE CENTRO COMUNITARIO DE TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 600,000.00	FISM
134	PAVIMENTACIÓN DE CALLE DE ACCESO A CUETZALINGO	TLALHUAPAN	\$ 4,505,700.00	FISM
135	PAVIMENTACIÓN DE CALLE TRAMO PRIMARIA TLALHUAPAN	TLALHUAPAN	\$ 45,000,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	A CHICONCUAUTLA		,	
136	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA	TLALHUAPAN	\$ 1,300,000.00	FORTAMUN
137	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA	TLALHUAPAN	\$ 1,300,000.00	FORTAMUN
138	CONSTRUCCIÓN DE CASA DE SALUD EN LA LOCALIDAD DE HUAUTLA	HUAUTLA	\$ 350,000.00	FISM
139	CONSTRUCCIÓN DE AULAS PARA ESCUELA SECUNDARIA CONAFE	HUAUTLA	\$ 600,000.00	FISM
140	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO ENCALLES D ELA LOCALIDAD DE HUAUTLA	HUAUTLA	\$ 1,500,000.00	FISM
141	CONSTRUCCIÓN DE 12 CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA EN LA LOCALIDAD DE TOXTLA	TOXTLA	\$ 946,876.00	FISM
142	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE 5 DE MAYO ACCESO SUR DEL 0+000 AL 0+900 EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA, (HACIA TOXTLA)	TOXTLA	\$ 10,800,000.00	FISM
143	ADQUISICIÓN DE TERRENO PARA LA CASA DE SALUD	TOXTLA	\$ 500,000.00	FISM
144	REHABILITACIÓN DEL CENTRO DE USOS MÚLTIPLES (IGLESIA) EN LA LOCALIDAD DE TOXTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	TOXTLA	\$ 600,000.00	FISM
145	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA EN LA LOCALIDAD DE TOXTLA	TOXTLA	\$ 600,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
146	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE MATAMOROS	TOXTLA	\$ 1,700,000.00	FISM
147	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN CANCHA DEPORTIVA EN PREESCOLAR XOCHIKALKONETL	TOXTLA	\$ 600,000.00	FISM
148	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN ESTRUCTURA REGIONAL "C", EN ESCUELA DE BACHILLERES DIGITAL No. 274 CCT 21EBH1248X, EN LA LOCALIDAD DE ZACATEPEC	ZACATEPEC	\$ 525,185.77	FISM
149	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE ATENCIÓN INMEDIATA DE LA LOCALIDAD DE ZACATEPEC	ZACATEPEC	\$ 400,000.00	FISM
150	REVESTIMIENTO DE LA CALLE METLANZINGO	ZACATEPEC	\$ 600,000.00	FISM
151	REHABILITACIÓN DE CASA DEL MAESTRO EN LA LOCALIDAD DE ZACATEPEC	ZACATEPEC	\$ 285,000.00	FISM
152	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PRINCIPAL CON UNA LONGITUD DE 300 METROS	ZACATEPEC	\$ 2,100,000.00	FISM
153	CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL PARA EL PANTEÓN DE LA LOCALIDAD	ZACATEPEC		FISM
154	CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURA PARA ATENCIÓN CIUDADANA Y MURO DE CONTENCIÓN PARA LA LOCALIDAD DE ZACATEPEC	ZACATEPEC	\$ 950,000.00	FISM
155	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN ESCUELA TELESECUNDARIA RAFAEL RAMÍREZ C.C.T. 21ETV0915A	ZACATEPEC	\$ 1,500,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
156	APERTURA DE CAMINO SACACOSECHAS HACE LA LOMA	ZACATEPEC	\$ 12,000,000.00	FISM
157	PAVIMENTACIÓN DEL ENTRONQUE CUETZALINGO-TLALHUAPAN EN LA LOCALIDAD DE CUETZALINGO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CUETZALINGO	\$ 1,300,000.00	FISM
158	AMPLIACIÓN DE LA ELECTRIFICACIÓN EN LA LOCALIDAD DE CUETZALINGO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CUETZALINGO	\$ 450,000.00	FISM
159	ADQUISICIÓN DE TERRENO PARA CONSTRUCCIÓN DE SECUNDARIA EN LA COMUNIDAD DE CUETZALINGO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA PUEBLA	CUETZALINGO	\$ 500,000.00	FISM
160	CONSTRUCCIÓN DE AULAS PARA ESCUELA SECUNDARIA EN LA COMUNIDAD DE CUETZALINGO	CUETZALINGO	\$ 580,000.00	FISM
161	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN EL PREESCOLAR MELCHOR OCAMPO EN LA LOCALIDAD DE CUETZALINGO DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	CUETZALINGO	\$ 300,000.00	FISM
162	CONSTRUCCIÓN DE AULAS PARA ESCUELA SECUNDARIA EN LA COMUNIDAD DE CUETZALINGO	CUETZALINGO	\$ 600,000.00	FISM
163	REHABILITACIÓN DE AULAS Y ELECTRIFICACIÓN EN ESCUELA PRIMARIA QUETZALCÓATL	CUETZALINGO	\$ 600,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
164	CONSTRUCCIÓN DE CISTERNA EN ESCUELA PRIMARIA QUETZALCÓATL	CUETZALINGO	\$ 150,000.00	FISM
165	CONSTRUCCIÓN DE ESCALERAS DE ACCESO A PREESCOLAR MELCHOR OCAMPO	CUETZALINGO	\$ 150,000.00	FISM
166	AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO	CUETZALINGO	\$ 500,000.00	FISM
167	REHABILITACIÓN DE PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES	CUETZALINGO	\$ 500,000.00	FISM
168	APERTURA Y PAVIMENTACIÓN DE CALLE SIN NOMBRE	CUETZALINGO	\$ 850,000.00	FISM
169	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO	CUETZALINGO	\$ 150,000.00	FORTAMUN
169	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE PRINCIPAL DEL KM 0+292.47 AL KM 0+668.52 (SUBTRAMO DEL KM 0+472.47 AL KM 0+668.52) EN LA LOCALIDAD DE BENITO JUAREZ	BENITO JUAREZ	\$ 1,300,000.00	FISM
170	CONSTRUCCIÓN DE 1 AULAS EN LA ESCUELA PRIMARIA ADOLFO LÓPEZ MATEOS EN LA LOCALIDAD DE BENITO JUAREZ DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	BENITO JUAREZ	\$ 530,000.00	FISM
171	MANTENIMIENTO DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE BENITO JUAREZ DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.		\$ 70,000.00	FISM
172	REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA LOCALIDAD DE BENITO JUAREZ DEL MUNICIPIO DE	DEMITO COMMEZ	\$ 150,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	CHICONCUAUTLA, PUEBLA.			
173	REHABILITACIÓN DE AULAS EN ESCUELA PRIMARIA BENITO JUAREZ DE LA LOCALIDAD DE BENITO JUAREZ	BENITO JUAREZ	\$ 200,000.00	FISM
174	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PRINCIPAL BENITO JUAREZ	BENITO JUAREZ	\$ 2,024,000.00	FISM
175	REHABILITACIÓN Y AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO		\$ 1,000,000.00	FISM
176	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO	BENITO JUAREZ	\$ 100,000.00	FISM
177	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE SIN NOMBRE	BENITO JUAREZ	\$ 1,725,000.00	FISM
178	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE BUENA VISTA	IXTACZOQUITLA	\$ 1,150,000.00	FISM
179	REHABILITACIÓN DE CALLE RURAL BUENA VISTA	IXTACZOQUITLA	\$ 400,000.00	FISM
180	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA, EN LA LOCALIDAD DE IXTACZOQUITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA.	IXTACZOQUITLA	\$ 1,300,000.00	FISM
181	CONSTRUCCIÓN DE UN AULA, EN ESTRUCTURA REGIONAL EN PREESCOLAR NIÑOS HÉROES EN LA LOCALIDAD DE IXTACZOQUITLA EN EL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	IXTACZOQUITLA	\$ 560,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
182	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO EN LA LOCALIDAD DE IXTACZOQUITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.		\$ 200,000.00	FISM
183	REVESTIMIENTO DE LA CALLE BUENA VISTA EN LA LOCALIDAD DE IXTACZOQUITLA	IXTACZOQUITLA	\$ 600,000.00	FISM
184	CONSTRUCCIÓN DE AULAS Y ANEXOS PARA LA ESCUELA SECUNDARIA "NUEVA CREACIÓN"	IXTACZOQUITLA	\$ 1,500,000.00	FISM
185	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO	IXTACZOQUITLA	\$ 100,000.00	FORTAMUN
186	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE ACCESO PRINCIPAL A IXTACZOQUITLA DE ESCUELA PRIMARIA A IGLESIA		\$ 2,760,000.00	FISM
187	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE TRAMO IGLESIA ACCESO PRINCIPAL	IXTACZOQUITLA	\$ 345,000.00	FISM
188	PAVIMENTACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE TRAMO IGLESIA A PANTEÓN	IXTACZOQUITLA	\$ 1,207,500.00	FISM
189	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO	IXTACZOQUITLA	\$ 600,000.00	FISM
190	REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE	IXTACZOQUITLA	\$ 500,000.00	FISM
191	REHABILITACIÓN DEL CAMINO MIMITLA - AXOCOPATLA EN LA LOCALIDAD DE AXOCOPATLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	AXOCOPATLA	\$ 800,000.00	FISM
192	REVESTIMIENTO DE CALLES	AXOCOPATLA	\$ 700,000.00	FISM
_				

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
193	PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE SIN NOMBRE	AXOCOPATLA	\$ 920,000.00	FISM
194	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLA DE LOSA SOBRE EL CAMINO PRINCIPAL DE LA LOCALIDAD DE AXOCOPACTLA	AXOCOPATLA	\$ 300,000.00	FISM
195	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO METÁLICO EN ESCUELA PRIMARIA VASCO DE QUIROGA	AXOCOPATLA	\$ 1,200,000.00	FISM
196	REHABILITACIÓN DE SALÓN DE USOS MÚLTIPLES	AXOCOPATLA	\$ 600,000.00	FISM
197	CONSTRUCCIÓN DE AULA PARA ESCUELA SECUNDARIA CONAFE	AXOCOPATLA	\$ 580,000.00	FISM
197	AMPLIACIÓN ELÉCTRICA PARA LA LOCALIDAD	COSAMALOAPAN	\$ 500,000.00	FORTAMUN
198	REVESTIMIENTO DEL CAMINO COSAMALOAPAN - HUILOTEPEC EN LA LOCALIDAD DE COSAMALOAPAN DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	COSAMALOAPAN	\$ 500,000.00	FISM
199	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA, EN LA LOCALIDAD DE CHICONCUAUTLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA.	COSAMALOAPAN	\$ 900,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
200	CONSTRUCCIÓN DE MODULO SANITARIO ATÍPICO EN ESTRUCTURA REGIONAL "C", EN LA ESCUELA PRIMARIA GUADALUPE VICTORIA C.C.T. 21DPR2026E	COSAMALOAPAN	\$ 500,000.00	FISM
201	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE COSAMALOAPAN DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	COSAMALOAPAN	\$ 800,000.00	FISM
202	CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS EN ESCUELA PRIMARIA GUADALUPE VICTORIA C.C.T. 21DPR2026E	COSAMALOAPAN	\$ 350,000.00	FISM
203	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO METÁLICO EN ESCUELA PRIMARIA GUADALUPE VICTORIA	COSAMALOAPAN	\$ 800,000.00	FISM
204	REHABILITACIÓN DE SALÓN DE USOS MÚLTIPLES DE LA LOCALIDAD DE COSAMALOAPAN	COSAMALOAPAN	\$ 700,000.00	FORTAMUN
205	PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO DE CALLE SIN NOMBRE TRAMO ESCUELA PRIMARIA A PANTEÓN	COSAMALOAPAN	\$ 660,000.00	FORTAMUN
206	CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURA PARA ATENCIÓN CIUDADANA EN LA LOCALIDAD DE MACUILACATLA	MACUILACATLA	\$ 650,000.00	FORTAMUN
207	PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO DE LA CALLE PRINCIPAL		\$ 2,600,000.00	FISM
208	REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA	MACUILACATLA	\$ 400,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
	LOCALIDAD DE MACUILACATLA			
209	CONSTRUCCIÓN DE MURO DE CONTENCIÓN PARA AULAS DEL PREESCOLAR	MACUILACATLA	\$ 150,000.00	FISM
210	CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS PARA PREESCOLAR	MACUILACATLA	\$ 220,000.00	FISM
211	REHABILITACIÓN DE LOSA DE CONCRETO EN AULA DE LA ESCUELA PRIMARIA	MACUILACATLA	\$ 250,000.00	FISM
212	REHABILITACIÓN DE HUELLAS DE CONCRETO HIDRÁULICO EN ACCESO A LA LOCALIDAD DE MACUILACATLA	MACUILACATLA	\$ 250,000.00	FISM
213	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLAS PARA DRENAJE PLUVIAL EN CALLE DE CASA DE SALUD A EL TOMATAL	MACUILACATLA	\$ 300,000.00	FISM
214	CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS CON BIODIGESTORES EN LA LOCALIDAD DE ACALAMA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	ACALAMA	\$ 525,000.00	FISM
215	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO	ACALAMA	\$ 1,707,750.00	FISM
216	MANTENIMIENTO DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE ACALAMA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	ACALAMA	\$ 80,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
217	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO	ACALAMA	\$ 1,196,000.00	FISM
218	CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO	ACALAMA	\$ 1,500,000.00	FISM
219	REHABILITACIÓN DE ESCUELAS DE LA LOCALIDAD	ACALAMA	\$ 350,000.00	FISM
220	PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE DE ACCESO PRINCIPAL A MIMITLA (100 METROS)	MIMITLA	\$ 600,000.00	FISM
221	MOBILIARIO PARA AULAS DE LA SECUNDARIA COMUNITARIA RURAL DE CONAFE EN LA LOCALIDAD DE MIMITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	MIMITLA	\$ 30,000.00	FISM
222	CONSTRUCCIÓN DE CUARTOS DORMITORIO PARA EL MEJORAMIENTO DE ESPACIOS EN LA VIVIENDA EN LA LOCALIDAD DE MIMITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	MIMITLA	\$ 800,000.00	FISM
223	REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE MIMITLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	MIMITLA	\$ 60,000.00	FISM
224	CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA DE IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN LA LOCALIDAD DE CUETZALINGO	MIMITLA	\$ 1,400,000.00	FISM
225	CONSTRUCCIÓN TQ ALMTO. DE 10 M3 PARA EL SISTEMA DE AGUA POTABLE	AZACATLA	\$ 100,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
226	CONSTRUCCIÓN DE AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO	AZACATLA	\$ 400,000.00	FISM
227	CONSTRUCCIÓN DE UN MURO PARA LA CASA DE SALUD	AZACATLA	\$ 150,000.00	FISM
228	REHABILITACIÓN Y MANTENIMIENTO DE CASA DE SALUD DE LA LOCALIDAD DE AZACATLA	AZACATLA	\$ 200,000.00	FISM
229	ADQUISICIÓN DE PREDIO PARA CONSTRUCCIÓN DE AULAS DE PREESCOLAR Y PRIMARIA EN LA COMUNIDAD DE AZACATLA	AZACATLA	\$ 350,000.00	FISM
230	CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS, UNA PARA PREESCOLAR Y OTRA PARA PRIMARIA, EN LA COMUNIDAD DE AZACATLA	AZACATLA	\$ 1,120,000.00	FISM
231	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO EN ACCESO A CASA DE SALUD DE LA COMUNIDAD DE AZACATLA	AZACATLA	\$ 575,000.00	FISM
232	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO TRAMO DE ENTRONQUE A ACCESO A CASA DE SALUD HACIA INTLAXTICALI	AZACATLA	\$ 1,150,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
232	REHABILITACIÓN EN AULAS DE LA ESCUELA PRIMARIA FEDERAL BILINGÜE IGNACIO ALLENDE CON C.C.T. 21 DPB0430Z EN LA LOCALIDAD DE HUIXTLACUATLA DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	HUIXTLACUATLA	\$ 100,000.00	FISM
233	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE ITLANTIXCALI DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	HUIXTLACUATLA	\$ 30,000.00	FISM
234	REHABILITACIÓN DE DRENAJE SANITARIO	HUIXTLACUATLA	\$ 300,000.00	FISM
235	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO EN ACCESO PRINCIPAL	HUIXTLACUATLA	\$ 920,000.00	FISM
236	CONSTRUCCIÓN DE PLAZA VIVICA DE ESCUELA DE JARDÍN DE NIÑOS	HUIXTLACUATLA	\$ 300,000.00	FISM
237	REHABILITACIÓN DEL ALUMBRADO PUBLICO EN LA LOCALIDAD DE ITLANTIXCALI DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	ITLANTIXCALI	\$ 20,000.00	FISM
238	REHABILITACIÓN DE CENTRO DE DESARROLLO COMUNITARIO EN LA LOCALIDAD DE ITLANTIXCALI DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA	ITLANTIXCALI	\$ 190,000.00	FISM

No.	NOMBRE DE LA OBRA O ACCIÓN	COMUNIDAD	MONTO APROXIMADO DE LA OBRA/ACCIÓN	FUENTE DE FINANCIAMIENTO
239	REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA LOCALIDAD DE ITLANTIXCALI DEL MUNICIPIO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA.	ITLANTIXCALI	\$ 250,000.00	FISM
240	CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO DE CONCRETO HIDRÁULICO EN ACCESO PRINCIPAL	ITLANTIXCALI	\$ 1,150,000.00	FISM

RAZÓN DE FIRMAS

(Del ACUERDO de Cabildo del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Chiconcuautla, de fecha 13 de enero de 2022, por el que aprueba el PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CHICONCUAUTLA, PUEBLA, 2021-2024; publicado en el Periódico Oficial del Estado, el lunes 26 de julio de 2022, Número 18, Segunda Sección, Tomo DLXVII).

Dado en el Salón de Cabildo del Municipio de Chiconcuautla, a los 13 días del mes de enero de 2022. El Presidente Municipal Constitucional. C. ARTEMIO HERNÁNDEZ GARRIDO. Rúbrica. El Regidor de Gobernación, Justicia, Seguridad Pública y Protección Civil. C. MARIO CASTILLO RIVERA. Rúbrica. La Regidora de Patrimonio y Hacienda Pública Municipal. **C. GUADALUPE** ESCAMILLA ZARAGOZA. Rúbrica. La Regidora de Salubridad y Asistencia Pública. C. CECILIA PÉREZ HERNÁNDEZ. Rúbrica. El Regidor de Desarrollo Urbano, Ecología, Medio Ambiente, Obras y Servicios Públicos. C. FELIPE ALDANA GREGORIO. Rúbrica. La Regidora de Educación Pública y Actividades Culturales, Deportivas y Sociales. C. VICENTA SOTO RIVERA. Rúbrica. El Regidor de Industria, Comercio, Agricultura y Ganadería. C. BONFILIO CRUZ **GONZÁLEZ.** Rúbrica. La Regidora de Igualdad de Género. C. LETICIA MÁRQUEZ HIDALGO. Rúbrica. El Regidor de Grupos Vulnerables. Personas Discapacidad Juventud. con C. ALEJANDRO GONZAGA JUÁREZ. Rúbrica. La Síndica Municipal. C. GABRIELA MORENO GARRIDO. Rúbrica. El Secretario del Ayuntamiento. C. MARGARITO ESPINOSA MARTÍNEZ. Rúbrica.